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Polícia estoura
desmanche Em quase sete meses, 14 vereadores já

passaram pelas cadeiras vermelhas do
legislativo municipal de Gaspar:,É uma

verdadeira dança das cadeiras parapoder
cumprir acertos politicos, dando a

oportunidade para os suplentes também
assumirem. Um prática legal, mas POUCQ
recomendável. Quem acaba não entendendo
nada é o eleitor.

José Celso de Borba, proprietário do ferro-velho Celso, e o seu empregado Zelindo Silveira foram presos na

tarde de ontem por suposto envolvimento no desmanche de carros com alienação fiduciária em bancos.
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Venha conferir nossos modelos de

celulares a partir de R$ 9&,00 (pós..pago);
nossos planos e para quem já é cliente

venha em nossa loja conferir seu
desconto. -

, Aproveite cadastre 3 celulares TIM e fale
com tarifa zero até ó fim do ano. '

{promoção valida até dia 31/08105) Fone: 0**47 332.4002
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O entra-e-sai naCâmara � Descentralização e Poder Local·

dança das cadeiras é 1.483 votos. A vereadora achou melhor!
aceitar o convite para atuar na I
Secretaria Municipal da Saúde. Um I
cargo de confiança do Executivo. O I,entra-e-sai acaba prejudicando o E
trabalho dos parlamentares, embora o I
presidente da Casa, Orlando Bernardes, !
diga o contrário, pois, segundo ele, 80 I"projetos já foram votados nos últimos I
sete meses. A descontinuidade impede, I

novas "na tribuna. Emmenos de um ano, sem dúvida, o vereador de desenvolver I
quatro vereadores suplentes já um bom trabalho. I
assumiram cadeira no Legislativo E as especulações indicam que tem I
gasparense, todos de partidos que mais suplente de olho no estágio I
apóiam o Executivo. Um recorde, se remunerado, e bem remunerado - cada I
lembrarmos que na legislatura anterior =»: percebe em torno de R$ 3 mil I
a primeira mudança ocorreu quase um por mes. I
ano' depois. Todavia, tem quemprefira abrirmão I

Quem acaba não entendendo nada é da polpuda remuneração. É o caso de I
o eleitor mais desavisado, que votou no Maria Marlene Cechinel, primeira I
seu candidato e não o verá trabalhando suplente do PSDB. Com dois empregos, w

ela diz que não vale a pena assumirpor '�
um curto período. Por isso, vai abrir

Imão da vaga para o quarto suplente,
Joaquim Araute.

�----------------�

Infelizmente ummédico deGaspar, que eu acho, não termais capacidade para exercer sua função, Agradeço a Deus, ao empresário Valdir Vemer, à Secretaria de Saúde IveteMafra e ao secretário
pois não soube diferenciar uma paciente com câncer e dores terríveis de uma pessoa com problemas do prefeito pela ajuda em um momento tão difícil. No último dia 12, quando almoçava, engoli um
emocionais e familiares. Peço para o médico, cujo nome é Dr. João, para que dê oportunidade para

1
d fran asi nau minha ort Logo fui socorrida e levada ao pronto socorro do

édicos ooi
- -"

.

I " Dul R ., osso e goquequaseoc o ame.

novos m cos, pOIS com, certeza nao vao lazer com os pacientes o que e e rez com ce r asa Hospital de Gaspar. Fui atendida pelo médico Erasmo, que me tratou muito mal, pois no momento

Soares. mais conhecida como Doca. Para você, caro leitor, tenha mais conhecimento do acontecido,

1
não conseguia nem falar de tanta dor que sentia. Eleme disse que de maneira grosseira que eu estava

eu vou lhe contar emum texto breve;mais real. "Certo dia, a família levou-a ao hospital deGaspar, ela com tanta fome que precisei comer até um osso. Fiqueimuito chateada com amaneira como ele me
foi atendida e "logo depois" voltou para casa. No dia seguinte ela foi levada ao hospital novamente, I' falOUC'omo nosso hospital na-o tem aparelho de endoscopia, após ter fazer um raio-x fui' encaminhoadapois estava com dores muito fortes, então ela ficou internada. Dr. João como médico pediu para que , li

.

.

ela fizesse exames (urina, sangue ...) Após um tempo, ele comunicou a família, de que as dores que ao Hospitàl SantoAntonio, de Blumenau. Depois de três horas de espera, omédico me informou que
Dulce tinha eram dores emocionais.A família "discordou" com o que ele disse e pediu para Dr. João I não me atenderia. Alegou que não se responsabilizaria porque as chances que eu teria de vida eram

que fizesse novos exames, ou seja, exames mais profundos. Dr. João foi grosso e chamou a família de • mínimas. Disse que poderiaperfurar o esôfago e outros danos ainda piores e por isto não colocaria sua
teimosa e disse que sabia o que estava fazendo. Então Dulce teve alta, mais estava completamente assinatura nos laudos e sendo assim nos encaminhou para Gaspar novamente.
dopada de remédios e saiu numa cadeira de rodas, a família então logo após ter saído do hospital de .Como o Hospital de Gaspar não possuía aparelhos para me atender fiquei esperando até quase
Gaspar a levou a outro hospital, poisDulce não suportava as dores que tinha. Dulce então foi internada meianoite. Como vimos que oHospital não podia fazernada, o empresárioValdir chamou aSecretária
e com os exames feitos foi descoberto sua doença, era CÂNCER". A família e Dulce agradecem os Ivete, para ver se eles me atendiam. Como não me atenderam então foi chamado um promotor e o

acadêmicos daFURB, pois nemmédicos formados são, descobriram a doença dela e a trataram com
• caso se tomou judicial. Fui encaminhada para o Santa Isabel onde fizeram uma endoscopia. Saímos

muito carinho, respeito, e atenção, não só ela, a família também. A família espera nuncamais ter que
'

de Gaspar de ambulância, Valdir me acompanhou indo atrás do veículo com seu automóvel. Por isto

passar por isso; e que Dr. João de oportunidade a outros que com certeza não vão cometer o mesmo agradeço ao seuValdirWerner e Dona Ivete Mafra por serem eles instrumentos usados porDeus com
'

erro. OBS: *A paciente Dulce agradece pelo atendimento das enfermeiras do hospital de Gaspar; seus conhecimentos, pois senão fossem eles e, é claro Deus, eu teria perecido.
*Nosso comunicado por essa carta, não tem nada contra o hospital de Gaspar, pois é um hospital com E também sou grata a todos que estiveram comigo naquela hora tão difícil como Tais, Nilton,
muitas pessoas eficientes, mais sim contra Dr. João. Vilmar.Gilberto, Arlene, Paulo, Viviana.Nilson, Marili, Roseéléia e todos aqueles que de uma forma

A Dulce e'a família querem parabenizar o excelente trabalho dos motoristas da ambulância de ou de outrame ajudaram. Hoje eu louvo aDeus por que a sua palavra diz: Eu sou o teu Pastor, e nada
Gaspar, em especial ao Silvio, Jorge e o Cachopa que com muito carinho e respeito atendem aDoca me faltará (Salmo 123). Obrigado meu Deus por tudo provaste e nadame faltou, amém.
no Belchior, com toda paciência ajudam no que é preciso. Continuem sendo esses anjos que tanto Rosecleide - Gaspar
ajudam nossa comunidade.

uma prática comum,

mas reprovável na

política. Com a

redução do número de

vagas, o entra-e-sai de

suplen-tes se acentuou na Câmara de
Verea-dores.

Quem vai ao plenário, com

freqüência, tem se deparado com "caras

no plenário, isto é, fiscalizando os atos

do Executivo ou mesmo propondo
melhorias para o seu bairro. É o caso

da vereadora mais votada na última

eleição, Ivete Hammes, que recebeu'

Carta do Leitor

Carta ao leitor

332-0172/332-14&5
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

Céia e Neném (Belchior)

Cemitério

Nós moradores de Gaspar estamos indignados corn-o roubo de flores que está acontecendo
em nosso cemitério. Queremos que seja feito algo a respeito disso, pois cabe somente à

Prefeitura Municipal, que é órgão responsável pela entidade que certamente já sabe do

ocorrido e não tomou nenhuma providência.
Pedro Ademar Reinert - Belchior

No momento em que os estudiosos
de Administração buscam soluções
econômicas para os setores público e

privado, que representem simplificação
e redução de custos, o atual governante
de Santa Catarina, após ter criado 30

secretarias de Estado, anuncia que vai
criar mais 20. Confundir descentra-

lização com criação de satrapias sob a

denominação de secretarias de
"desenvolvimento" regional é, real
mente, algomuito grave! Poder local, ou
comunal, como designava o ícone do

pensamento democrático moderno,
Aléxis de Tocqueville é fortalecido com

recursos e atribuições, isto é, com
competências técnica e financeira! Santa
Catarina é fruto dessas "autonomias".

Criação de cargos para preenchimento
com "companheiros" é outra coisa! É,
realmente, coisa da "política velha" que
não serve de exemplo para ninguém.
Aparelhar o Estado com correligionários
para enfrentar uma eleição é prática já
revogada porque insulta a Sociedade e

ofende os valores democráticos e

republicanos.
O governo federal anunciou, há

poucos dias, num gesto de reconhe
cimento de erros recentemente pratica
dos, redução do número de ministérios
e órgãos de primeiro escalão, bem como

o estabelecimento de normas para que
os cargos comissionados passem á ser -

predominantemente - preenchidos por
servidores de carreira.

Quem vai seguir o exemplo do atual

, governo de nosso Estado? Que prefeitura
gerida com sensatez vai multiplicar por
quatro o número de seus cargos de

primeiro escalão? De outra parte, que
empresa catarinense, vitoriosa na intensa
disputa pormercados, estámultiplicando
o número de suas diretorias?

Caberá à Sociedade decidir se o custo
dessas satrapias deve ser sustentado e

ampliado ou se tais recursos (salários,
encargos sociais e diárias) devem ser

investidos, via poder local, ampliado e

'fortaiecido� em benefício do Povo.

Esperidião Amin
Ex-governador de se

Ladrões

O bairro Santa Terezinha vive um caos, pois em menos de 30 dias, 8 casas foram assaltadas em

apenas uma quadra (próximo à Padaria Pão do Lar; que também é uma das vítimas). E a polícia
quando chamada para averiguar (pois um morador viu um indivíduo observando sua casa de

madrugada), nem sequer saltou da viatura. O que eles fizeram?Nada. Osmoradores estão assustados,
pois assaltaram umamesma casa duas vezes emuma semana. Os moradores estão se precavendo para
melhorar a segurança e se preparando para novas visitas dos ladrões.

LúciaNogueira - Gaspar

Cartas, contendo nome completo'e RG e no máximo com is linhás, dé�em ser enviadas por e-máil ou

(!�tregues na redação, Por motivo de espaço,f!S c derão serpuõlicadas resumidamente.
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Na busca do autoconhecimento
Cleisiane Soares

O
autoconhecimento é .

um dos segredos para
. a satisfação pessoal e
a felicidade, mas, atualmente,
poucas pessoas conhecem o seu

interior e compreendem a sua

própria história, Acontece que
sem esse entedimento o mundo

parece muito mais complicado.
Isso porque muitas vezes não

conseguimos nos libertar de
marcas do passado e acabamos
encontrando dificuldades para
vivermos o presente.

Felizmente, as pessoas têm
se preocupado em viver melhor
e procurado terapias para
resolver questões pessoais. A
parapsicologia,
tradicionalmente
definida com a

ciência que
estuda os

o assunto da semana é ...

Qual é a sua

opinião sobre o

entra e sai de
vereadores na

Câmara?

fenômenos paranormais, tem
sido muito útil nesse processo
de autoconhecimento. De
acordo com a parapsicóloga
Maria HiláriaVailati, 'a ciência
do Novo Milênio' como ela
mesma define, é uma das
ciências que somadas a outras

trazem respostas às perguntas e

inquietações do ser humano.
No Brasil, como em outros

países, essa ciência evoluiu sob
a ótica de três linhas de pes
quisa: Escola Católiea de Para

psicologia; Escola Espírita de

Parapsicologia e Escola Cien
tífica e Independente de Para

psicologia.
Mas o trabalho dos parapsi

cólogos, especialmente em

Gaspar, tem foco voltado mais

para o lado terapêutico do que
para desvendar fenômenos

paranormais ou mistérios

aparentemente inexplicáveis.
Outro parapsicólogo em

Gaspar, Mauro José Gubert,
explica que a parapsicologia
é usada para tratar males
como a depressão,

I ,síndrome do

J/._...... pânico,

"É um absurdo
o povo elege os

vereadores e

eles acabam
indo pras
secretarias ou

pedindo
licença".
Humberto Puff, 48 anos,
microagricultor - Óleo Grande

traumas e fobias, problemas na

gestação e para orientação
familiar. Gubert explica que o .

tratamento requer, emmédia, de
oito a 12 sessões, mas cada caso
é muito particular e portanto é

preciso avaliar os problemas das
pessoas e a evolução de cada
um durante o tratamento.

Maria Hilária diz que busca
conhecer a história de vida do
seu paciente, herdada dos

antepassados ou vivenciada,
cujos registros ficam gravados
no subconsciente humano. "Na
busca do conhecimento dessas
histórias consideramos as

programações mentais e

culturais advindas dos ante

passados, da vida intra-uterina,
da primeira infância e ao longo
da vida", explica a parapsi
cóloga.

É a partir deste prévio
conheci-mento que o profis
sional da parapsi-cologia vai

poder realizar o seu traba-lho e

colocar em prática técnicas

específicas de

programação
men-tal,

ou

mas a opinião
do povo tanto

faz porque tudo
sempre continua
do. mesmo
jeito". Lurdes
Casas, 44 anos,
costureira - Poço Grande

'AllfO-POSf-----p---
Posto Tradição
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seja, a repro
gramação do sub

consciente. Uma
dessas técnicas é a

hipnose, também
conhecida por
regressão. O princi
pal objetivo da

para-psicologia
t e r a - p ê u ti c a, .

segundo Gubert, é a
busca de melhor

qualidade de vida, o
que con-tribui para
a evolu-ção do ser

humano. Mas ainda
existe um certo

preconceito com

relação a essa forma
de terapia. "Muitas
pessoas associam a Gubert: busca de melhor qualidade de vida

regressão a tratamentos para pessoas com distúrbios mentais,
quando, na verdade; a parapsicologia estuda o compor-tamento e

a mente humana", esclarece o parapsicólogo.

Aguçando os sentidos

A hipnose ou regressão é uma das técnicas utilizadas pelos
parapsicólogos para levar os pacientes a fatos do passado, onde
podem vivenciar, através do subconsciente, situações que
bloqueiam o dia-a-dia e, principalmente, compreender alguns
fatos perturbadores. "Não adianta a pessoa viver o presente,
planejar o futuro, sem se libertar de fatos incomodas do passado",
alerta Gubert.
A hipnose pode ser feita de forma consciente quando a pessoa

não entra em sono profundo ou inconsciente quando o paciente
literalmente adormece. A pessoa pode ser levada ao estado de

hipnose quando os sentidos humanos são aguçados.

Contatos: Maria Hilária Vailati
Rua Dom Daniel Hostins, n° 143, Gaspar Grande - 332-5261

Mauro Jose Gubert
Rua São Luís, n° 142, Santa Terezinha - 332-3335

esta renovação
porque o

suplente também
ajudou a eleger
o vereador".
Darcila Lõch,
47 anos,

professora -

.

Figueira

"Eles fazem isso
só pra ganhar
aquele salário
gordo: Deveria
existir só cinco
vagas na
Câmara".
Marcírio Costa,
75 anos, "aposentado - Bela
Vista



Política
Vereadores eleitos
nao assumem

Em
quase sete meses de

legislatura, 14 verea

dores já ocuparam as

cadeiras vermelhas do plenário
do Legislativo Municipal de
Gaspar. Um recorde, se

lembrarmos que na legislatura
anterior, o primeiro suplente
assumiu quase um ano depois,
em agosto de 2001.Portanto, o

que se vê é uma verdadeira

dança das cadeiras na Câmara,
que vem causando polêmica e

dividindo opiniões sobre o bom
andamento dos trabalhos

• legislativos.
A vereadora Mariluci

Deschamps Rosa (PT),
oficialmente á única voz da

oposição no plenário, fez um

pronunciamento contundente,
há quinze dias, criticando o

entra-e-sai de vereadores.

Apesar de não ser contra a

entrada de suplentes naCâmara,
até porque não descarta a

possibilidade de um dia vir a se

licenciar, ela não concorda com

14 vereadores já passaram pelo legislativo em apenas sete meses

a freqüência e a maneira com

que isso vem ocorrendo.

"O vereador precisa de um

tempo considerável para que

possa desenvolver um trabalho,
caso contrário;' atrapalha as

atividades das comissões e dos

servidores da Câmara que têm

de se adaptar ao novo

integrante, além do suplente

levar tempo para se inteirar dos

trabalhos", defende Mariluci.

Diante disso, ela sofreu

represálias de alguns colegas.
Teve até vereador que subiu na

tribuna para defender que quem
determina estas modificações é

o Executivo. "Nosso-trabalho é

bem diferente do Executivo",
lembra Mariluci.

VIZUAL
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 389 Rua Industrial José Beduschi, 123!

Centro· Gaspar ... 332-1474 Centro .. Gaspar .. il332 ..1311
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Promoção - Amanhã dia 25, o Tenente Moacir Gomes Ribeiro, 1 °

Tenente do 3° Pelotão da 1 a Companhia do 10° Batalhão da Policia

Militar de Gaspar, será promovido com mais uma estrela, ao Posto
de Capitão PM. A promoção acontecerá as 10 hs no 23° BI -

(Batalhão de Infantaria) em Blumenau. Com a Promoção existe a

grande possibilidade de ter que deixar Gaspar e ser transferido

para uma unidade maior da PM, ficando a critério do Comando

Geral da Corporação.

Pelo Hospital - No 'sábado dia 27, será promovida uma ação
conjunta para melhorias no Hospital de Gaspar, onde serão

efetuadas reformas do telhado e dos jardins. O Hospital conta com
o apoio da comunidade.

Travesia - Quem passa pela rua são José nos horários de saída de

aula pode perceber o bom trabalho da Guarda Municipal de
Trânsito, que auxilia os estudantes, na travessia da faixa onde

sentem-se mais seguros com certeza. Entende-se que há uma

necessidademaior devido à idade. Do contrario os quasemil alunos

Colégio Honório Miranda não desfrutam do mesmo serviço, e se

percebe que há preocupações pelos riscos que a rua São Pedro

oferece. Que tal pensar na idéia.

Thcanagem - Muitos tucanos marcaram presença em um evento

social no último sábado, reunida a velha e nova guarda do partido.
Desde o fundador Mário Pera, passando pelos ex-vereadores Jair

Mannrich, Bebeto Schmitt e Amadeu Mitterstein, com os mais

recentes Etelvina Schmitt, Joel da Costa, Ricardo Brasil e Orlando
Bernardes. Sem contar figuras do partido que ocupam cargos

importantes na administraçao: Maun1io Schmitt, Marcelo Schmitz

e Vilmar Tomson. É o clima parecia bom, até porque com a onda

de denúncias que assolam o PT os tucanos estão assanhados.

Encontro I - O plenário da Assembéia Legislativa, em

Florianópolis, esteve lotado pela tucanada, mais de 1,2mil tucanos
de todo o estado, estiveram prestigiando convenção estadual do

PSDB, que aconteceu no domingo dia 21. Dalirílio Beber foi

conduzido novamente a Presidência Estadual do Partido, tendo
como missão fortalecer a sigla com novas filiações e colocá-lo na

disputa eleitoral do próximo ano.

Encontro II - Membros da ExecutivaMunicipal do PSDB de Gaspar
também se fizeram presentes, bem como a tesoureiradoPSDBMulher

de Gaspar a Sra. Jocélia Pamplona Schmitt. Na ocasião o Presidente
\

do Diretório de Gaspar, Joel da Costa, fez uso da palavra, onde pediu
o esforço dos Jovens do PSDB para se engajarem cada vez mais na

política, pois entende que só assim podem tirar do poder todos os

coronéis e caciques que mandam na política nacional e estadual por
quase um século. Joel da Costa também levou várias fichas de novos

filiados para serem abonadas pelo Senador Leonel Pavan, e teve o seu

nome incluso no novo diretório estadual como membro efetivo.

Olhos distantes - Com as recentes denúncias que expõe o acontece

emBrasilia crescem as críticas aos políticos da esfera federal. Esquece
se que as ações canetas precisam estar em todos os graus de governo
e isso inclui os legislativos. Não adianta, até mesmo, membros das

assembléias e câmaras de vereadores criticarem o que acontece no

Congresso Nacional, quando em alguns casos as práticas em nada

diferem. Ou será um mar de rosas nos bastidores dos legislativos por
aqui e pelo Brasil afora. Pra pensar!

Coletor - Morador do Bairro Bela Vista ligou inconformado, com o

fato de um morador ter recebido da prefeitura, o coletor de entulhos

12 vezes para retirada de barro nos fundos de sua residência. O

denunciante estranhou o fato porque quando alguém precisa do serviço,
a alegação é que somente o zelador pode solicitar o coletor para a

limpeza de ruas. A comunidade está de olho.
'

I
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Mais votada está

fora do leqislativo
municipal

Tucanos consideram
normal o troca-troca

suplentes é uma
forma de

permitir que um
maior número
de bairros do

município
tenham um

representante da
comunidade no

legislativo,
como é o caso da
entrada de Raul

Schiller, da

Figueira, e

,Kleber Wan
dall, do bairro

Sete, ambos do
PMDB.Brasil entende com processo democrático

Dentro do
PSbB, depois de o pleito de

2004, a executiva decidiu
informalmente que, pelo menos
uma vez por ano, um suplente
do partido iria ter a chance de

ocupar por um tempo uma vaga
no Legislativo.

"É importante para que ele

conheça os bastidores da
Câmara e divulgue o trabalho
dos vereadores nos diferentes
bairros. Mas isso vai acontecer
em hora apropriada", garante
Brasil.

Para os tucanos Ricardo
Fernandes Neto, o Brasil, e o

presidente da casa, Orlando
Bernardes, a entrada de

suplentes no legialativo é

procedimento comum dentro
das legislaturas. "Faz parte do

processo democrático e é uma

ação permitida por lei", lembra
Brasil.

O vereador acredita que tal

procedimento não atrapalha em
nada o trabalho das comissões,
pois "temos uma competente
assessoria técnica encarregada
de abastecer os vereadores com
todo o material necessário para
se inteirarem dos trabalhos",
comenta.

Bernardes lembra que
mesmo com as mudanças, 80

projetos já foram aprovados
pelos vereadores nestes

primeiros seis meses de
trabalhos legislativos. Ele Bernardes: rodízio combinado
acredita que o rodízio entre os

POLÍTICA

Já o PMDB, segue
aproveitando a oportunidade de
dar chance a suplentes
desfrutarem, nem que por
apenas um mês, o conforto das
cadeiras vermelhas do plenário.
Quando os eleitos

peemedebistas Ivete Hammes,
que teve o maior número de
votos (1.483), e o representante
do bairro Bela Vista, Celso de

Oliveira, resolveram abrir mão
da vaga no legislativo para
assumir as secretarias da Saúde
e Agricultura, respectivamente,
abriu-se uma corrida entre os

suplentes.
Quatro já passaram por elas.

O quinto suplente a vereador do

PMDB, Gilberto Schmitt (524),
é Ó campeão do rodízio. Ele já
assumiu duas vezes um lugar na
Câmara de Vereadores. Quem
acaba não entendendo nada é o

eleitor, que votou no candidato

pensando que ele ficaria os

quatro anos na Câmara

Municipal. Celso Oliveira,
eleito pelo povo com 1.323

votos, acabou mesmo é sendo
nomeado pelo prefeito Adilson
Schmitt para a pasta da

Agricultura. Em seu lugar,
assumiu o vereador Raul

Schiller, que recebeu menos da
metade dos votos do titular,
apenas 591.

O morador do bairro Bela

Vista, Moacir Jesus de Souza,
acha um absurdo o titular abrir
mão da vaga para assumir uma

Secretaria, apesar de reconhecer
que o salário é bem mais
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atrativo.

remuneração de um

secretáriomunicipal é
o dobro do valor

percebido por um

vereador. Enquanto a

remuneração de' um
vereador está em R$
2.914,00" o de
Secretário municipal é '

de R$ 6 mil. No caso
Ivete, a mais votada nunca assumiu

de Oliveira, Moacir conta que cabos eleitorais e algumas
os moradores do bairro Bela pessoas que trabalharam em

sua campanha. Em comum

acordo, compreenderam que
ele seria mais útil assumindo
a pasta. "É uma forma de
contribuir com o governo de
Adilson e Clarindo e

aproveitar o conhecimento

que tenho da realidade rural
do município", explica. Ele
reconhece que a decisão
causou um certo desagrado no
bairro, mais atribuiu às

pessoas que não foram seus

eleitores e aos candidatos do

bairro ao legislativo, dos

partidos de oposição.

Vista se uniram para elegê-lo
porque há 12 anos a

comunidade não conseguia
colocar um de seus representan
tes no legislativo. "Todos nós
tínhamos esperança que assim,
algo de bom seria feito pelo
nosso bairro. Nos sentimos
traídos. Grande parte da minha

farmlia, que representa quase a

metade do Bela Vista, fez

campanha pra ele", lamenta
Moacir. O secretário Oliveira se

defende dizendo que antes de
tomar a decisão, optando pela
'Agricultura, ele consultou seus

Entenda a dança das cadeiras'
.: IveteMafra Hammes assumiu a Secretaria da Saúde e

, Cláudio" de Oliveira fica com a vaga.
_ Oáudio J. Oliveira pede licença e assume Gilberto Schmitt.
_ Oáudio Oliveira retoma e vai para a Secretaria de Obras.
_ KleberWan-Dall assume a vaga de Cláudio J. Oliveira.
'_ Celso de Oliveira assumiu a Secretaria de Agricultura e

Raul Schiller fica com a vaga.
_ Damo Osmar da Costa pede licença e assume Gilberto
Schmitt.

s
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Tráfego tumultua a vida no Belchior

Um
acidente de trânsito ocorrido no

final da manhã da última quarta
feira, dia 17, envolvendo um

caminhão de transporte de combustível

de Araucária (PR) e um veículo Towner

de Blumenau, em uma das tantas curvas

da antes tranqüila rua Vidal Flávio Dias,
no Belchior Baixo, próximo ao depósito
da Ponto Lar, foi o estopim para a revolta

dos moradores da localidade. "Até que
demorou muito para acontecer", diz a

moradora Maria Lanzi.

Ela é uma das muitas pessoas da

localidade que viu a vida sossegada do

interior se transformar em um verdadeiro

teste de paciência e sobrevivência depois
que a ponte da rua foi simplesmente
retirada pela administração municipal,
sob alegação de desabamento da ligação,
devido ao tráfego intenso de veículos

pesados que se acentuou no local depois
• que a ponte Hercílio Deeke, no Centro,
teve seu limite de peso limitado a seis

toneladas, há quase quatro meses.

Sem poder utilizar a Hercílio Deeke

e com a falta da ponte do Belchior Baixo,
os caminhoneiros utilizam o trecho em

questão_da Vidal Flávio Dias, vindos de
Blumenau, para chegar à BR-470, como
explica o motorista do caminhão tanque
envolvido no acidente, Moacir Alves
Pires, que, felizmente, saiu ileso da

colisão, Somente nos 40minutos em que
a reportagem do JornalMetas esteve no

local, aproximadamente 20 caminhões

pesados passaram pela rua.

Osmoradores reclamam da poeira, da
falta de segurança e da má conservação
da estrada: "Esses dias, um caminhão

quebrou um bueiro que levou 15 dias

para ser consertado pela prefeitura de

Gaspar arrumarem (a Prefeitura de

Gaspar). As crianças não podem nem

mais andar sozinhas, por que os

caminhões vêm em alta velocidade e

passam por cima até da calçada",
desabafa Marinilze Soares, mãe de um

estudante que,

depois da retirada

da ponte, chega da
escola meia hora _:.-

depois do habitual "-:_
horário porque o

.

ônibus do

transporte vai

primeiro ao Belchior Alto.

Já a poeira é tanta, que estender

roupas no varal ou abrir as janelas das

casas é algo que os moradores não

podemmais fazer. "Antes de ter retirado

a ponte, a prefeitura tinha de ter algo em
vista para construir no lugar. Aprefeitura
pegou todos de surpresa, nem rio

mercadinhonão dámais pra ir", reclama
outra moradora, a dona-de-casa Darci.
Matos.

A Prefeitura já abriu licitação para

construção da nova ponte, que deve ter

início ainda no mês de setembro.

Socorro prejudicado
A falta da ponte também prejudicou

o trabalho dos Bombeiros de Gaspar, que
tiveram de utilizar a BR-470 para chegar
ao local do acidente, atrasando em 10

minutos seu trabalho. Por sorte, o único

ferido da colisão, o condutor do veículo

Towner, Sérgio Rena-to Raolino, 35, foi
encontrado conscien

te. Ele apresentava
ferimentos na boca,
corte na testa e contu

sões no joelho e pé
esquerdo. Encaminha
do em seguida ao

Hospital de Gaspar, o
motorista foi logo
liberado.

Marinilze (à dir.): "crianças
não podem mais andar

sozinhas; no detalhe; a
caminhoneta destruída com

a forte colisão

Polêmica sobre a coleta de lixo hospitalar
Desde que uma _ nova empresa

começou a fazer o serviço de coleta de lixo
em Gaspar, os profissonais da área da

saúde estão tendo que arcar com os custos

para que uma empresa recolha o lixo

hospitar. A empresa contratada deixou de

fazer o serviço que era pago pela
prefeitura.

De acordo com a dentista Mariângela
Rodrigues de Quadros, ,as empresas estão
cobrando cerca de R$100 mensais pelo
serviço, o que ela considera um absurdo.

Além disso, os profissionais da saúde

também têm que pagar pela coleta de lixo

normal que vem descontada na conta do

Samae. A opção para não pagarem os

R$100 cobrados pelas empresas seria

pagar R$5,70 por Kg de lixo. Segundo a

dentista isso támbém não é. viável.

Indignados com esse fato, cerca de 40

profissionais da saúde, entre eles dentistas,
médicos e farmacêuticos, se reuniram na

semana passada para tentar fazer um

acordo com a prefeitura, porém, sem

sucesso. Os profissionais da saúde

formaram uma comissão de seis pessoas

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 190.2° Piso- centro- Gaspar- SC

que na noite de ontem iria conversar com

o prefeitoAdilson Schmitt na tentativa de

reverter a situação. "São muitas as taxas

que pagamos e que aliás, aumentaram esse

ano, e pouco retorno que temos do

município", argumenta a dentista. A

expectativa do grupo é de que o prefeito
fosse maleável e voltasse atrás dessa

questão. Do contrário o grupo iria propor

que o prefeito revogasse aos profissionais
de saúde o direito de não pagar a taxa de

lixo normal Em Blumenau e outras

cidades no Estado, a prefeitura arca com

esse custo. Se não houver acordo, o grupo
vai procurar apoio na justiça. A prefeitura
está embasada na Lei Federal 306 de sete

de dezembro de 2004 que diz que "os

serviços de saúde devem ser responsavéis
pelo correto gerenciamento de todos os

resíduos, desde a geração até a destinação
final". De acordo com a diretora de

Vigilância à Saúde, Fabiana Machado, os

profissinais da saúde acabam jogando nas

caixas de lixo infectante ou contaminoso

ou nos sacos de lixo leitoso, materiais que
- poderiam ser jogados no lixo comum.

Farmácia Cristóvio
Conta com a super linha contêm 1g
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece.

Avenida das Comunidades,160 - 332 0579

•* Quick Massagem (Massagem rápida)
* Drenagem Linfática Terapêutica
para Gestantes
* Drenagem Linfática
*Melan off • Tratamento Facial
de Clareamento Manchas

* (Novidade no Mercado)
* Depilção, Manicure, Pedicure
Massagem Relaxante

*Terapêutica

Ligue e marque
sua avaliação gratuita- tr (47) 332-6541
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Moradores do Lagoa ·pedem pavimentação
Cerca

de 400 pessoas,
incluindo crianças,
participaram de um

protesto pela pavimentação
asfáltica de mais um trecho da
Estrada Geral do Poço Grande,
no bairro Lagoa. O manifesto
aconteceu no sábado à tarde, em
frente à Sociedade Tamandaré.
Os moradores estão

reivindicando asfalto para lKm
entre os dois trechos já
pavimentados. O último trecho,
nas proximidades da Escalá
Mário Pederneiras, foi

pavimentado em 2003.

Segundo o presidente da

Associação de Moradores, Luiz
Marcos Nagel, a manifestação
atingiu o seu objetivo, com a

participação expressiva da

população. Além dos

moradores, o prefeito e alguns
secretários municipais também

compareceram.
.

Já os

vereadores, não estiveram

presentes. "Isso foi uma falta
de consideração, nenhum dos
vereadores demonstrou

preocupação com a nossa

comunidade", desabafou Nagel.
Inicialmente, os moradores

'que o custo da obra é elevado,
principalmente pela grande
quantidade de propriedades
rurais na localidade. No entanto,

. entende também como de
.

extrema urgência a sua

efetivação.
"Estamos na expectativa de

sermos atendidos", contaNagel
lembrando que teve um parecer
favorável por parte do governo
municipal.
O prefeito Adilson Schmitt

pretende incluir a obra para o

orçamento do próximo ano. No

entanto, ainda é preciso fazer o
. levantamento para saber o custo
real da obra. Mas, para a

pavimentação realmente sair do
papel, Adilson lembra que vai

depender dos valores que o

município conseguir arrecadar.

pedem a pavimentação do

trecho de ligação, mas ainda há
mais de 5Km na Estrada Geral

para serem pavimentados.
Segundo Nagel, a população do
bairro está disposta a pagar pela

obra a exemplo do que fez no

trecho pavimentado em 2003.

Apesar da obra ter beneficiado'
muitas famílias, uma boa parte
ainda enfrenta dificuldades no

dia-a-dia devido a poeira e a

lama. E até mesmo aqueles que
moram nos trechos asfaltados
ainda não estão satisfeitos, já
que a maior parte da via ainda

. não está pavimentada.
A comunidade tem consciência

Curva
Durante a manifestação de

sábado, maquinários da prefei-'
tura aproveitaram p�a fazer a

correção de uma curva perigo
sa na Estrada Geral. A obra era

uma solicitação antiga da
comunidade e que poderá
garantir mais segurança a todos

que trafegam pelo local.Comunidade vestiu a camiseta e reivindicou pavimentação para a Estrada Geral

Burocracia emperra obra
O estado em que se encontra

a rotatória daMargem Esquerda
tem deixado alguns motoristas

que passam pelo local
insatisfeitoss com a situação.
Desde que o ServiçoAutônomo
de Água e Esgoto (SAMAE) de
Gaspar trocou a tubulação de
abastecimento de água que

passa pela lateral da ponte.
Hercílio Deeke parte da
rotatória da Margem Esquerda
foi quebrada e até agora nada
foi feito.

O morador da Margem
Esquerda, Serenito Germano,
está indignado com a situação
da rotatória, pois além de

prejudicar o visual da entrada de
Gaspar, ele lembra que o lugar

está sem sinalização, o que
torna ainda mais perigoso
passar pelo local à noite. "Em
dias de chuva, vira uma lama

só", protesta o morador.

Segundo o diretor geral do
Samae, Luiz

Carlos

Spengler, o

Cuca, o que
vem atrasando
O' reparo da

rotatória é a

burocracia,
mas ele

garante que até
o final de
setembro a

obra vai ser

r e a I i z a da. Rotatória oferece riscos a pedestres.e motoristas

Nesta semana, ele vai receber a
visita de duas empresas que vão
dar, um parecer se é possível
realizar o reparo com amão-de
obra disponível na autarquia ou
se vai ser necessário terceirizar.

eONríNUAda SÉRIE que parou;
aar no, NAES é Qanhar TEMPO e

DINHEIRO;
tudarno NAES é se qualificar para o

mercado de trabalho;

CURSOS OFERECIDOS:
Ensino Fundamental, Ensino Médio,

Alfabetização,
Informática, Crochê, Pintura em Tela.Rua Dr. Nereu Ramos, 100

Fone/fax: 332-2968 / .332-0189 * Seja esperto! ESTUDAR é sucesso 9,arqQtido!



Geral
Idealizador do jornalismo literário no cinema
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Apae apela à comunidade

AAAssociação
de Pais e

Amigos dos Excepcio
nais (Apae) de Gaspar

lançou, na semana passada, uma
campanha para aumentar a

arrecadação de recursos através
da conta de energia elétrica. As
contribuições variam de R$1 a

R$lO para pessoa fisíca, e de

R$5. a R$500 para pessoa

jurídica.
De acordo com o presidente

da entidade, Antônio Carlos
Schmitt, serão produzidos
panfletos e faixas para a

divulgação da campanha que
tem a parceria dos agentes
comunitários de saúde e da

Secretaria Municipal de

Educação que se comprometeu
a divulgar a campanha nas

escolas de Gaspar. Os agentes
de saúde, durante as visitas

domiciliares, irão' preencher a

autorização para o débito na

conta de energia elétrica,
devidamente autorizado pelas
farm1ias.

Atualmente, aApae arrecada
aproximadamente R$3 mil

através da conta de energia

o prefeito Adilson Schmitt (à esq.) e a diretoria da Apae

elétrica. No entanto, todos os

meses a instituição tem um

déficit com orçamentária de

cerca de R$8 mil,
Diretora há 21 anos da

APAE de Gaspar, Rosa Elsa

Nunes Masson, acredita que a

campanha �erá uma maneira
mais prática de receber a:

doação, "ao contrário dos
carnês que as pessoas acabam

esquecendo de pagar", diz.
Segundo ela, é muito grande a

dificuldade de oferecer um

atendimento de qualidade aos

168 alunos, com idades que
variam de três meses a 69 anos,

sem a ajuda da comunidade.
O dinheiro arrecadado será

utilizado para amanutenção das
despesas e, principalmente, para
investimentos. A idéia, segundo
a diretora, é adquirir um terreno

ao lado da instituição para

ampliar o espaço fisíco daApae
e garantirmais comodidade aos

Protesto contra exclusão
Em protesto à exclusão das

crianças de zero a três anos da
lista de beneficiados do Fundo
de Manutenção e

Desenvolvimento da Educa

ção Básica (Fundeb), do
Ministério da Educação, a

Secretaria de Educação do

município promoveu, na

últimasexta-feira, dia 19, uma
manifestação - intitulada
Movimento

.'

dos Fraldas
Pintadas - através de diver-sos
abaixo-assinados. A ação
ocorreu durante a realização da
53 edição da Feira Cien-tífico
Cultural Interdisciplinar de

Gaspar, realizada na escola Ivo
D'Aquino. A meta é recolher
mil assinaturas e encaminhar

ao Congresso Nacional,
juntamente com os demais

municípios do Estado que
também aderiram ao

movimento. O objetivo dos

organizadores é criar uma

diligência especial para entregar
a Carta de Manifesto às

autoridades federais, visando
reverter a votação da emenda

que exclui tal faixa etária ao

benefício.O Fundeb (antigo
Fundef) é um fundo estadual

dividido entre os municípios de
acordocom o número de alunos

matriculados na rede pública. O
Fundo engloba como

beneficiários alunos dos ensinos
Infantil (quatro a seis anos),
Fundamental e Médio, além do

ensino profissionaHzante,
educação de Jovens e Adultos

(EJA), Educação Especial e
Indígena - excluindo desse
montante os menores de três

mos de idade.
Segundo a Secretária de

Educaçãô Isaura Constantini

Pereira, com a retirada das

creches do benefício a situaç.ão
dos pequenos pode agravar-se:
"Esse atendimento é um direito
de toda a criança que deve

gozar plenamente da primeira
etapa da educação básica."

Atualmente, Gaspar atende 456
crianças de O a 3 anos. Outras
72 estão em filas de espera nos
Centros de Desenvolvimento
Infantil (CDI) do município.

excepcionais.
Durante a reunião para o

lançamento da campanha o

Prefeito Adilson
.

Schmitt
lembrou que "aApae precisa ser
apoiada por todos". Também

enfatizou que o vincúlo entre os

agentes comunitários de saúde
e a comunidade deve garantir o
sucesso da campanha.

Atualmente, a Prefeitura

Municipal repassamensalmente
à entidade o valor de R$ 10mil,
mil litros de gasolina e, ainda,
cedeu à instituição o direito de

explorar a lanchonete que será

instalada no novo terminal

urbano, no bairro Coloninha.
A APAE oferece aos seus

alunos desde atendimento

médico, odontológico, fisiotera- .

pêutico e psicológico, até

orientação pedagógica, educa
ção física, aulas de informática
e atividades extra-classe. Além

disso, os alunos também rece

bem atendimento de assistentes

sociais, têm alimentação
controlada por nutricionista e

aulas de iniciação ao trabalho

para os que estão aptos.

,

Comemoração
De 21 a 28 de agosto

comemorá-se a Semana do

Excepcional. Para lembrar a
data, uma série de atividades
anima os 168 alunos da

Apae de Gaspar. Na

segunda-feira, os alunos
c participaram de um pique-
nique na Sociedade
Canarinhos e também'

passearam de carro de
molas; ontem tiveram um

dia dançante na Rephynaria
Bar e Boate. Hoje a

animação fica por conta dos
brinquedos inflavéis na

,

própria insituição; amanhã é
c dia de visitar a Apae de

Ilhota e interagir; já na sexta
feira, os alunos da Apae
terão uma sessão de cinema
na própria escola. Tudo isso

para lembrare que eles
também fazem parte da
sociedade e têm os mesmos

direitos no que se refere a

saqde, educação e lazer.
AApae oferece aos seus

alunos atendimentomédico, ,.

odontológico,
fisiterapeutico e psicológico
alémde aula de informática.

Gaspar terá 3a Vara ..
Acontece a partir da

10h30min de hoje a instalação
oficial daTerceiraVara de Justiça
em Gaspar. O Presidente e

Desembargador do Tribunal de

Justiça, Jorge Mussi, além de
outras autoridades devem se fazer

presente no evento.

A terceira Vara responderá
pelos processos da área fiscal e

processos criminais, incluindo
todas as ações penais, inclusive
as de menor potencial ofensivo,
cartas precatórias criminais,
execução penal e corregedoria
dos presídios. O juíz responsável,
SérgioAgenor deAragão, já está

atuando na cidade.

Segundo o advogado Valmor
Beduschi Júnior, a instalação de

mais uma Vara é realmente uma

grande conquista para o

município, que certamente vai ser
agraciado com uma maior

agilidade na resolução dos,
aproximadamente, 27 mil

processos que tramitam no

Fórum de Gaspar.
Pois, a partir da instalação da

Terceira Vara, o Fórum da.
Comarca passa a contar com o

trabalho de mais juízes e

promotores, que,

conseqüentemente, vão auxiliar
no andamento dos processos em
trâmite.Adecisão do Tribunal de

Justiça em favor de Gaspar é

resultado do trabalho de um

grupo de pessoas que há algum
tempo já pleiteava esta conquista.

...._,
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Gás natural
•

mais caro

OPrimeirO
posto de

gás natural veicular
(GNV) recém abriu

em Gaspar e de cara pode ter
de reajustar o seu preço. Isso

porque a Petrobras anunciou

na semana passada um

reajuste de 23% para as

distribuidoras, sendo que
13% serão aplicados a partir
de setembro e 10% a partir
do mês de novembro.
A Companhia de Gás de

Santa Catarina (SCGás)
ainda não definiu quanto vai

repassar aos postos de

combustível, mas deve

anunciar ainda está semana
•

o percentual reajustado. No
Estado, o setor da indústria

será o mais atingido pelo
reajuste, já que é também o

maior consumidor do GNV.

Em julho a indústria

CONTA CORRENTE

FONTES DE INFORMAÇÃO

. . .,�

_._J--

absorveu 83,02% dos metros

cúbicos comercializados. O
adrninstrador do Auto Posto

Pioneiros, Sérgio João

Niques, ainda não sabe

quanto de reajuste irá atingir
o consumidor. "Ainda não

sabemos se a SCGás vai

repassar todo o reajuste ou se

vai repassar parte e absorver

outra", conta.

Niques tem a expectativa
que o repasse seja o menor

possível até por que o

mercado . de conversão

também não está na sua

melhor fase, no entanto,
acredita que isso' seja
praticamente impossível, já
que o gás está desde de 2003 .'1

Reajuste ainda não foi definido pela distribuidora do combustível
sem reajuste. Atualmente o

metro cúbico do gás está sendo comercializado ao natural veicular continuem abastecendo

preço de R$1,239. os seus veículos a gás, já que mesmo se

Mas a perspectiva é que os consumidores do gás for repassado todo o reajuste, "continua

sendo mais interessante para
consumidor", como observa o

administador do Auto Posto Pioneiros.

O S@T - Sistema de Administração Tributária é mais um

exemplo de como a descentralização está melhorando e

modernizando os serviços da Fazenda Estadual. O contribuinte

catarinense pode acessar o sistema de qualquer lugar e verificar
sua situação tributária. Confira os novos módulos;

.
.

.

�

'II" :A Comunidade do Belchior Baixo, que conta <

• iii

III.': : .' com o importante apoio das 22 senhoras
' .: :.,

•
*'
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• ...

-::,' que integram o Clube de Mães na
"
:."

· ..

.

.

": :Comunidade, convida para o seu tradicional,' :
-

Chá Beneficente e sem fins lucrativos,
contará com distribuição de brindes, e

: :
, venda de produtos artesanais produzidos

• ': pelo clube de Mães, haverá musica
·

'
'

..

:.: ambiente e acontecerá no sábado dia 27 de' '.:
t: agosto, com início as 14 horas, no Salão da, .,
::.: 'Capela Santa Catarina, no Belchior Baixo.

'

•

.. ,' -_

INTERAÇÃO COM CUENTES TRANSFE�NCIA DE CRÉDrIDS

I "

:: ,Adquira seu ingresso antecipado na Ibja o',:
:.Studio D'Ella, no centro de Gaspar ao l�dO:"
: :do BESC ou pelos telefones: 397·2999. co-:r': "
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Campeões da Melhor Idade
om umbrilho especial no
olhar e muito nervoso,

em um dos cantos do

Centro Integrado de

Eventos Prefeito João do

Santos, estava o senhor

Adolfo da Silva. Ele aguardava ansioso
por sua entrada no palco. Não é parame

nos. Com 88 anos ele foi incumbido de

carregar e acender a pira olímpica da sé

tima edição dos JUDOS - Jogos de

Integração dos Idosos, representando os

cerca de 800 companheiros, na manhã
da última sexta-feira, dia 19.

"Me sinto honrado em carregar a

tocha. Tantos poderiam estar aqui,
mas me escolheram. Nunca fiz isso

e espero que dê certo", comentou

alegre, Adolfo. Orientado por um
organizador dos Jogos, quando
chamado partiu aceleradamen
te para a volta ao redor da qua
dra e depois acendeu a pira.
Seu Adolfo também é cam-

v
,

�.
�
\�?tro Dayro Bornhausen, de 25

anos, os 20 integrantes se mos

traram animados ao soltar a voz.

"Eles não reclamam de nenhuma

dor ou doença e ao aprenderem no

vas técnicas ou músicas", conta o

maestro, que também trabalha com

crianças e adolescentes e elogia o

comportamento diferente dos ido
sos. Cheios de fôlego, cantaram
duas musicas: Reginella
Campagnolo, do folclore italia

no e Velha Rendeira, do folclore
catarinense, além do Hino de'

Gaspar.
A Secretaria Regional de

Blumenau, através da Comis-

são Regional do Idoso, orga
nizou um show pirotécnico
que tornou ainda mais

emocionante a entra

da dos grupos da

terceira idade de

peão de arremesso de peso,
pelomunicípio de Gaspar.

Além dele, outras

atrações como o Coral de
Terceira Idade Amor e Es-

perança fizeram parte da pro
gramação. Regido pelo maes-

cada municí-

• � • • I • • , • • • • • • • • • ,. • • • • � • � - ..

pio no ginásio. Os almoços, medalhas
e troféus também foram custeados pela
Comissão. A Prefeitura de

Gaspar ficou responsá
vel pela organização
e café da manhã.

.. ,

"Idoso em casa é coisa do passa-
Durante todo o dia foram disptdoh�iro diz: "General é sorte".

tadas várias provas: sinuca, canastra, Entre os participantes das provas de

dominó, trilha, general, truco, damas, obstáculo, revezamento 9x50 e arremes-

mini maratona, arremesso de peso, so de peso, estava o gasparense Pedro

caminhada e revezamento misto. Schrnitt, de 78 anos. Animado, fez exer
Os três primeiros colocados de cícios de aquecimento antes das dispu
cada modalidade receberam tas para não ter nenhum efeito colateral

premiação, mas todos os partici- indesejável. Ele participa das atividades

pantes dos jogos receberam me- da terceira idade, acompanhado da es-

dalhas de participação, e os muni- posa Lúcia, há 11 anos. "Passeamos, co

cípios, troféu. Dona Vanda Sprung, nhecemos muitas pessoas e nos diverti
de 66 anos, é do grupo Frohsen, de mos sadiamente", lembra o atleta.

Tirnbó. Ela e mais seis idosos esta- Mais adiante, estava sentada á espe
vam felizes por poderem representar ra da largada para o jogo de dominó,
o município na provade caminhada. Amanda Trettin, de 80 anos e o compa
Há oito anos ela participa das nheiro HelmuthEhmke, de 83 anos. Eles

atividades da' Terceira Idade. "O ido- fazem parte do Programa Movimento É
so não tem de ficar mais em casa hoje. Vida e foram vencedores da primeira dis
Isso era coisa de antigamente. Tem puta. Disposta, Amanda conta que essa

muita coisa pra fazer e me sinto viva", não é a única atividade da qual partici
res-saltou a timboense. Alidor.Rahn, pa. "Já joguei bolão, participo de dança.
64 anos, e Augusto Lintemann de 84 Às vezes preciso largar alguma atividade

anos, de Pomerode, são companheiros para fazer outra", comenta.
nos jogos de mesa e disputaram o gene- Fora as provas de bocha masculina,
ralo Embora estreantes na competição, que ocorreram na Sociedade Canarinhos
estavam confiantes. "Treinamos bastan- e a bocha feminina, na Associação dos

te e vamos nos esforçar", argumenta Servidores Públicos Municipais de

Alidor. Sem preocupar-se em vencer e Gaspar, todas as outras provas foram no

com vontade de participar, o compa- ginásio Prefeito João dos Santos.

Emocionado,
Adolfo carregou a

tocha dos Jogos



Poetizando
_a VidaBiografia de Truman

ganha as telas do cinema

A
história do idealizador e

concretizador do "New Jorna

lismo", Truman Capote, vai ga
nhar o cinema no final de setembro com
o filme Capote. A trama é inspirada numa
biografia escrita sobre o precursor do jor
nalismo literário. Sua his-

tória marcou uma nova-----
fase no mundo do jornalis
mo, um processo de tran

sição que envolve uma

mistura de genêros em prol
de uma narrativa que une

apuração jornalística e uma

linguagem literária, onde a

descrição de situações e luga-
res ganham espaço assim como

outras sutilezas.
A Sangue Frio, publicado em 1965,

. é considerada a obra-prima de Truman

Capote. O livro conta a história de dois
assassinos sangue-frios que mataram

quatro membros de uma mesma família

e depois foram assassinados. A narrati

va é bastante atual e pode ser considera
da uma verdadeira aula de jornalismo.

Capote que morava em Nova Iorque
mudou-se pàra uma pequena cidade de

Kansas para levantar dados sobre o as

sassinato e aos poucos conseguiu uma

aproximação com os assassinos, toman
do-se um verdadeiro amigo e confiden

te dos criminosos. Mas essa aprç_:>xima
ção foi necessária para que o escritor, até

então um

romancista,
pudesse

o que havia

se passado.
Capote

investiu

seis anos

projeto
e teve

que usar do

faro jornalístico e

principalmente de al

g_ u - mas táticas não tão nobres

para conseguir as informações que tanto
desejava. Mas não é somente um filme

que Capote vai ganhar, Have You Heard?

também é uma produção em homenagem

ao escritor e que deve ser lançada no pró
ximo ano com a participação de Sandra

Bullock. Seu foco principal também é a

metodologia utilizada por Capote para
concretizar A Sangue Frio que pode ser

considerado uma verdadeira obra de arte
e um documento histórico da época em

que os assassinatos em séries começa
ram a se tornar comuns nos Estados

Unidos. Capote, homossexual afetado e

escritor de textos devia dinheiro à revis

ta The New Yorker por trabalhos pagos

que ele não entregou. Sua opção para

quitar a divida foi fazer uma grande re

portagem. Não fez uso de gravador,
tampouco de bloco de antoções, seumai
or instrumento de trabalho foi a sua me

mória e, de cert,a forma, seu ousado po
der de persuasão. A forma como cons

truiu, ou melhor, reconstruiu a história,
leva o leitor a vivenciar os papéis de ví

tima, assassino, investigador e membro
da comunidade. Capote parte do crime

para falar dos seus efeitos na comunida

de e retratar as mentes dos homens que
o cometeram. Mas ele vai além, nos dá

detalhes preciosos sobre o assassinato
mas de todos os envolvidos.

Publicação traz 30 anos de história da FATMA
Já está circulando a revista SC

Ambiental, que traz a trajetória de 30

anos da Fundação do Meio Ambiente,
Fatrna, o principal órgão de fiscalização
ambiental de Santa Catarina. A publica
ção também traz a história dos vencedo

res do Troféu FritzMüller 2005, que pre
miou, no último dia-S de agosto, as em

presas, instituições públicas e persona
lidades que mais se destacaram em

projetos voltados para a defesa e con-

. servação do meio ambiente.

A Fatma foi criada em 30 de abril de

1975, num momento de profundas mu

danças no cenário mundial, onde a soci

edade passou a se preocuparmais com a

questão ambiental, colocando em xeque
o modelo de desenvolvimento adotado

até então pelo homem. Passou a se falar

mais em desenvolvimento sustentável e

de políticas públicas efetivas de preser

vação ambiental.

Com uma missão inicial de ser um

organismo fiscalizador, a Fatma, toda
via, acompanhou as transformações cul
turais da sociedade e acabou por se tor

nar uma instituição muito mais voltada

para a preservação e a proteção do meio
ambiente do que fiscalizadora. Tanto é

que ações desenvolvidas em diferentes

áreas, com cunho educativo, resultaram
em melhorias na qualidade de vida dos
catarinenses.

Busca
Santos

Cavalgo noite afora

e adentro na escuridão dos

pensamentos

guiando-me apenas pela intui

ção
deixando-me aprisionar
nas malhas da incompreensão.

Busco freneticamente escutar

minha consciência

para que através dela

adentre nos emaranhados da

vida

onde luz e treva se chocam.

Era a virtude perdida
o som malicioso das víboras

escondidas

que tentam apunhalar-me trai

çoeiramente.

Corroem os sentimentos

corrompem as saudades

maculam os belos princípios
tornando-me cego

e sem rumo.

Vivo a esperança da luz

que no tilintar dos sinos

abre as portas da compreensão
fazendo-me enxergar
e pequenina chama da vida

iluminando todo o meu ser.

Júlio Cesar

do livro "MOMENTOS DE

REFLEXÃO"

Farmácia
compromissocomuaúdeSant I abel
Promoção da Semana
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Com 2 unidades
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Queiroz faz

palestra na

FURB

Q
curso de Moda da FURB foi o

escolhido para receber a ofici

na de customização com

e da empresa Santana Têxtil do

Brasil, que acontece nas próximas quin
ta e sexta-feira, 25 e 26 de agosto, nos
laboratórios do curso. Completando a

programação, os estudantes assistem

também a uma palestra com o estilista

Mario Queiroz, que fala sobre tendênci

as. "A empresa conhece a estrutura do

nosso curso, através do seu representan
te, e, além dos nossos laboratórios, tam
bém temos o único .curso do país com

habilitação em estilismo industrial", ob
serva a coordenadora do curso de Moda

daFURB, Ione Florença, justificando ter
sido a FURB a única escola da região a

ser eleita para receber a equipe da em

presa, que realiza oficinas e palestra gra
tuitamente para estudantes da Universi

dade.

"O objetivo da empresa é divulgar o
seu produto, mas para os nossos estudan
tes este contato é uma possibilidade de

aprendizado muito importante, uma vez

.
que traz as tendências dos grandes cen

tros para nossa casa", considera Ione.
A oficina de customização e palestra

fazem parte das estratégias da empresa

para divulgar o funcionamento das eta

pas de produção da cadeia têxtil, que in
clui ainda um programa de dois minu

tos, semanal, veiculado em rede nacio

nal de televisão. A oficina de

customização acontece. na quinta à tarde

e na sexta pela manhã,' e já está com as

vagas preenchidas; enquanto a palestra

com Mario Queiroz
está agendada para

quinta-feira à noite.

"É uma palestra
fechada para os nos

sos estudantes, mas
vamos enviar convi

tes para que as ou

tras escolas da re

gião participem,
com representan
tes", explica Ione.

Queiroz (centro) traz o seu conhecimento aos acadêmicos de Moda da FURB

Alunos exibem trabalhos em Florianopólis
Outro projeto realizado dentro do cur

so deModa da FURB é o Santa Catarina

Moda-Contemporânea, em fase final de

acabamento. As coleções, desenvolvidas
em parceria de empresas e escolas de

moda e estilismo, sobem à passarela nos
próximos dias 28 e 29 de agosto, em

Florianópolis. AFURB participa do pro
jeto com uma equipe de quatro alunas,
que durante' um ano trabalharam no de

senvolvimento da coleção a ser apresen-

tada no SCMC.

O desfile da empresa Boby Blues,
com os trabalhos realizados pelas estu
dantes, acontece na segunda-feira, 29,
precedido de palestras e mesas redon

das discutindo as coleções e as tendên

cias apresentadas. "O Santa Catarina

Moda Contemporânea é mais um espa

ço de formação. Uma iniciativa que par
tiu das empresas para promover a

integração com os cursos de moda ofe-

tecidos no Estado. Dez cursos e dez

empresas participaram do' projeto, que
vai ser apresentado no evento como for
ma de divulgar o potencial criativo do

Estado", explica Ione. O curso de Moda

da FURB, com habilitação em Estilismo
Industrial,foi criado em 1997 e já for

mou mais de 150 estilistas. A Universi

dade oferece 40 vagas para o curso, no

período noturno, nos vestibulares de ve
rão e inverno da ACAFE.

Memórias Gasparenses
Os vicentinos foram os primeros bran

cos a virem para a região. Eram os

escravizadores de índios e aventureiros com

um único interesse. Ganhar muito e rapi
damente.

O primeiro ocupante das margens do

Rio Itajaí-Açu foi João Dias de Arzão.

Como o governo português desejava ocu-

..

Fonte: Gas��r - Fundação Frei Godofredo (1997)

par todo o litoral passou a incentivar o po
voamento nestes locais. Trouxe habitantes

do Açores que receberam um série de

beneficíos aos que quisessem trabalhar, pro
duzir e morar no Brasil. Entre os anos de

1748 e 1756, éerca de 5000 açorianos. Mas
nem tudo foi uma mar de rosas, o governo

português não cumpriu a sua promessa e ain-

da obrigava todos os ho

mensmais novos a servirem

no Exército. Muitos fugiam
para o interior do Estado pa:fa escapar o

alistamento militar. Muiitos açorianos tam
bém se fixaram em Gaspar, entre elas as fa

rnílias de Alexrandre Coutinho, José Coe

lho da Rocha, Matias Dias Arzão.

principal obra foi "A sangue frio", de
1966.

26 - Direitos dos homens

No dia 26 de agosto de 1789, durante a

Revolução Francesa, a Assembléia

Constituinte aprova a Declaração dos

Direitos do Homem e do Cidadão. O

documento defende a propriedade pri
vada, institui a igualdade jurídica e a li

berdade pessoal.

27- Madre Teresa de Calcutá
No dia 27 de agosto de 1910, nasce

Agnes Gonxha Bojaxhiu, "Madre Tere

sa de Calcutá", em Skopje, atual capital

da Macedônia, Em 1979, Madre Tere
sa recebeu o Prêmio.Nobel da Paz por
seu trabalho assistencial.

28 - Impeachment de Collor
No dia 28 de agosto de 1992, o pro
cesso de impeachment de Fernando

Collor é aprovado pela Câmara dos

Deputados. O primeiro governo eleito

por voto direto desde 1960 durou de

15 de março de 1990 a 2 de outubro

de 1992.

29 - Nasce Aleijadinho
No dia 29 de agosto de 1730, nasce o

grande e:X:PQc:nte_'to barroco no Bra-
1,...... .,....... .'.lf"

o que fez este dia entrar para a História?� De 24 a 30 de agost

24 - Morte de Vargas
Em 24 de agosto de 1954, o presidente
brasileiro Getúlio Vargas comete suicí

dio. Em sua carta-testamento, escreve:

"Saio da vida para entrar na História".

Ele foi chefe do governo depois da Re
volução de 30 e eleito pela constituinte
em 1934.

.

25 - Adeus a Truman Capote
Em 25 de agosto de 1984, morre o es

critor norte-americano Truman Capo
te. Junto a Tom Wolfe e Hunter S.

Thompson, Capote instituiu o "new

journalism" na década de 60. O estilo

aproxima o noticiário da literatura. Sua

sil, Aleijadinho. Aos 47 anos, o mais

famoso escultor mineiro foi atacado

por uma doença (não se sabe se sífi

lis, escorbuto ou reumatismo.
deformante) que deformou pés e

mãos.

30 - Crimes Hediondos

Em 1991, o Senado brasileiro aprova
o projeto derei que transforma em cri

me hediondo o homicídio qualifica
do ou praticado por grupos de exter

mínio. A escritora Glória Perez, que
teve a filha Daniela (foto) assassina
da em 1992, encabeçou o movimen

_ � _ Eonte; PortalTerr

"'_



Os noivos Nelson
Ricardo Lana e

Cristiane e Marcelo
G. Bolman e

Viviane, já
descontraídos.

Em um clima de muita emo

ção, as irmãs Viviane e

Cristiane Borba escolheram
o mesmo dia para dar início
a nova vida familiar. A ceri
mônia foi na Igreja São
Pedro Apóstolo e a anima-

_

da comemoração na Soco
Canarinhos que estava ma

ravilhoso decorado por
Dallarõsa Decorações. Cristiane e Viviane ladeando os pais

Felicidades
S d .

para Andressa. os ReIs q
.

de no dia 15 �e trocou de ida-
com muito �m ue?l parabeniza

J
or e seu maridoefferson.

Dia 21 , o pequeno Luiz Guilherme Hostert Pe
reira foi batizado pelo ministro Antonio de Sou
za. Seus pais Junior e Sabrina e familiares agra
decem as orações dos amigos nos momentos
tão decisivos de sua vidinha. Pedimos as bên

çãos de Deus aos amigos, verdadeiros anjos, que
nos abraçaram quando estávamos tão

fragilizados. Obrigado também aos pediatras e

enfermeiras da UTI Neonatal do hospital Sto.
Antonio, pela competência e carinho com que
trataram nosso pequeno Gui, nos 50 dias que lá
esteve.

,

�e aniversário nest� sext�-feira, diã"
26, Rodrigo Ferreira de Melo e Silva,
de Balneário Camboríu - SC. Os pais
Alexandre e Elizabeth e os avós

. Estemir, Orlanda e Lélia desejam
felicidades.

Rosangela Barea ani
versariou no dia 22. Os

pais Domingos e Odila,
familiares e amigos de

sejam muitas felicidades

. As filhas Magali e Maike e a esposa Helena .

zarn o supar pai e.esposo Mario José Werner P:�:b:��sagem de seu anIversário no dia 18 Fell'c'd dP p
cesso! . I a es e su-

Luzia Simara Delabeneta
da Silva estará trocando de,
idade neste sábado, dia 27.

O filho Matheus e o

maridão Junior com muito

amor, estão desejando u

feliz aniversário.

urrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar;

me Segunda a Sábado 1W

�lmoço e lJantar
fEuffet.. ;:RS 8.00

Espeto Corrido 91S 14.00

ir 332-1469 SobremesaBrátis

Destaque
Dor Juliana P. Z. oescnemo«

Inauguração
Adolfo e Aida Arte cabelos
Nasce um novo caminho, um novo

sonho, um novo começo, começar
de novo sem medo, pois profissio
nais como vocês jamais desistirá de
seus ideais. Parabéns!!!

Zaida, familiares e amigos.

Curso
Silnei Furlani (Enólogo) formado
pelo Inst. Agrário de San Michele em
Trento (Itália), estaráministrando um
curso básico de degustação de vi
nhos. Será no dia 10/09 das 8h às
18h no Hotel Raul's. Outras informa

ções pelo fone 995.7-1242 com

Almir.

Aniversário I
A segunda-feira, dia 22 foi especial
para Paulo F. Moser que comemo

rou seu aniversário. A esposa Fabi
e a filha Milena, desejam muitas fe

[icldades e que continuam sendo

sempre esta pessoa especial e di
vertida.

Aniversário "
Parabéns a Paulo Roberto Mellato

que completou 23 anos no dia 21 e

comemorou a data com os familia
res em sua casa no Arraial. Um bei
jo especial do filho Thiago e da so

brinha Júlia.

Anlversarlantes
Um feliz aniversário para: Grazi, dia
26 (Lance Art. Esportivos), Rúbia,
dia 26 (Y2 Cereja), Katiane, dia 29

(Mega Bazar) e para Rubens, dia 30
(também Mega Bazar). A eles mui
tas alegrias e votos de muito suces
so!!!

i0�iliil
I ·,111:."

Rua: Prefeito Le�p�ido-SChra�m,620 _-��4dt-�
Gaspar Grande - Gaspar .ir332-041 7



Cor ar angelical, Suelem Eduarda
completou 5 anos no dia 20. Quem a

parabeniza com muito carinho são
seus pais Adilson e Sirlei e familiares.

o
""

�
bI)
"5
:>
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O sapequinha Eduardo Alves com-

pletou 10 anos no dia 20. com amor €i

carinho o papai Adriano o parabeni
zam.
�----�-

Venha,
a, delícia, ele
no"a cozinha
Ruflet Variado

t:

GRe�stram�s o aniversário do 1 º aninho de Artur Felipe S"�m � no dl� 20. A divertida festa foi no Bela Vista Countryo��abs pais Lucians e Leandro Gamba também" estão de parabéns!
.

�

!------------------�----------�
Felicidades para o pequeno Willian
Krauss que no dia 26 completará 2

aninhos. Seus pais Carla C.S. Krauss e

Lorival Krauss Jr. mandam beijos e

abraços para o filhão. Parabéns II!!
--....

A lindinha Kailani T. Debarba
vai completar 03 aninhos ama
nhã, dia 25. Os pais João Luiz

(que também está aniversarian
do neste dia) e Márcia desejam
muita saúde e que continuem
sendo esta família feliz.

,

I
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Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 . Centro

Gaspar (Fundos da Casa Julio Schrãmm)

I
CASA D'TCHELLI I

332-8.2_3_5J

Felicidades para a gatinha Maria
Eduarda Ponchirolli que deixa um

click especial para nossa página.

A princesinha Helena Koprowski
completou no dia 20 seu 1 º aninho.
Seus pais Caroline e Giuliano lhe de

sejam toda a felicidade do
mundo. Parabéns Gatinha!

Aquário - Ir contra todas as opiniões que amigos
e família lhe dão não vai resolver seus proble
Irias. Os comprometidos entram em sintoma Faça
planos para o futuro e estabeleçametas para cres
cer.

Horóscopo
De 24 a 27 de 3!!OStO

Áries - O momento está muito confortável para
você. Em seu trabalhoprocure serumpoucomais

prático e menos sonhadorSe estiver sozinho, o
momento de encontrar alguém é agora.

Touro - Aproveite o momento para enxergar as

questões de sua vida de uma maneira global. No
amor tudo ficará melhor quando existir sintoma
entre o casal. Evite agressões verbais. Use a com-

. preensão.

Gêmeos - Cuidado com os excessos, seja láquais
forem. No trabalho omomento é de introspecção.
Evite discussões a qualquer custo. Aproveite o

momento para namorar e curtir ao máximo o/a

parceiro. .,

Câncer - Dúvidas, ansiedades e expectativas che
gam e serápreciso paciência No amor, não deixe
as coisas esfriarem, aja no momento certo. No

trabalho, sua hora vai chegar, só que depende de
você.

Leão - O que você está esperando para começar
a fazer o bem aos outros?No trabalho, tudo certo.
Aproveite para namorar bastante. Se estiver só,
procure aquela pessoa especial pelo olhar.

VIrgem - Você dá muita importância à família,
mas precisa aprender a voar. Sua vida profissio
nal começamelhorar no momento em que você a

aceitar. No amor, o momento é de

companheirismo.

Libra - Pra que perder tempo com discussões e

desentendimentos que podem facilmente ser evi
tados? Sua vida profissional e financeira precisa
estar em sintoma. No amor, o melhor caminho é
a verdade.

Escorpião - Você estará d� bom humor e dispos
to. No amor, a realidade de seu relacionamento é
bem distante do que você imaginava. O trabalho
é animado e tudo o que você poderia fazer esse
ano foi feito.

Sagitário - Algumas questões pendentes pedem
solução rápida. No amor, conversas agradáveis e

bom humor fazem você olhar com outros olhos
um antigo amigo. O trabalho pede mais razão e

menos emoção.

Capricórnio - Procure evitar reações agressivas
ou explosivas entre quarta-feirae sexta-feiraMan
tenha-se calmo. No trabalho, omomento é de ga
nhar dinheiro. Possibilidade grande de encontrar
um amor.

Peixes - Recue um pouco em seu relacionamen
to para colocar as coisas em perspectiva e procu
orar melhores soluções para seus problemas. No
trabalho, acontecerãomudanças sigrúficativas em'
seu�i:>. www.estrelaguia.com.bl

Julio Schramm
Fashion
ir 332-0803
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Marçio e Márcia, um momento especial

A frase do convite dizia: "Ser feliz depende de muito pouco: um
amor, um lar e uma presença amiga." Assim Márcia e Mareio

com a benção de Deus e de seus pais Hilda e Jaime Dallarosa e

Maria de Lourdes e Orlando Bernardes, uniram-se em matrimônio
no dia 20 com as badaladas do sino daCapela Santo Antônio

(Gasparinho), que estava deslumbrante com a requintada decora

ção de Dallarosa Decorações.
Após a emocionante celebração, os 400 convidados foram

recepcionados na Soe. Gasparinho, num ambiente sofisticado,
moderno, exuberante e acolhedor, onde todos puderam ficar bem
à vontade e se divertirem até altas horas, animado pela dupla Ân

gelo e Cristina que deram um show. Todos os momentos

marcantes foram registrados por Duarte Cine Foto. O saboroso
buffet foi preparado por Dona Idalina, Eulina e lolanda, as doces

delícias por João Zuchi.
A vocês Márcia e Mareio, que sejam muito felizes e que conti

nuem retribuindo esta felicidade. Parabéns!!!

No local da festa, uma entrada triunfal

As daminhas de honra deram um toque angelical

Capela Santo Antônio, local escolhido para
o sim definitivo

Os pais do noivo, Maria de Lourdes e Orlando
Bernardes

Os pais da noiva, Hilda e Jaime Dallarosa

Os recém-casados em um

brinde de felicidades



Os. Convidados sea decoração d e?c�ntaram Com
. e equipe,

o prOfIssIonal Jaildo

Marcio e Márcia a caráter,
deram um show na pista

. Gislaine e Jean, alegres pelo momento,
Celina e Farias testemunharam o sim de Marcio e Márcia

Joelma e Pedro, também testemunharam
Marlene e José testemun

especial para os haanf��_es_te di� tão
.

,

n It"oes .



Arte teatral
infantil

Encerra
amanhã a 9a

edição do Festival
Nacional de Teatro

Infantil (Fenatib) realiza
do em Blumenau desde a

sexta-feira, dia 19.
A primeira peça encena

da foi "Pandolfo no Rei
no da Bestolândia", da Cia
Rústica de PortoAlegre. O
espetáculo contou a histó
ria de um príncipe em bus

ca da perfeição num reino

guiado pelas aparências.
No total, o Festival reúne

16 grupos de seis Estados
brasileiros e público supe
rior a 25 mil pessoas.Ape
nas uma peça catarinense

pa�sou pelo crivo da co

missão julgadora, a do

Grupo Teatral Lauro Góes,
de Joaçaba que encenou a

peça
"A Caixa".

Os grupos selecionados
foram escolhidos entre

147 inscritos, maior mar
ca desde o início do

Fenatib. Neste ano, a orga

nização formou uma co

missão de seleção com

quatro especialistas em te

atro: dois de Blumenau,
um representando Santa

Catarina e outro de São

Paulo. Durante quatro
dias eles assistiram às

peças inscritas. A novi
dade nesta edição do

Festival foi a diversida
de de gêneros com tea

tro de sombras, teatro de
animação, adaptação de

clássicos de

Shakespeare e Moliêre,
.

farsa, drama poético,
teatro-circo, clown, pa
lhaços tradicionais,
musicais e contação
dramatizada de históri
as. As peças estão sen

do encenadas no Teatro

Carlos Gomes, na Fun

dação Cultural de

Blumenau, na Praça
Hercílio Luz, no

Hipermercado Angeloni
e em escolas, sempre
com entrada gratuita.
Hoje e amanhã sete gru

pos ainda se apresentam
e levam aos palcos um

pouco mais de arte no

bre de representar.

o Festival
O Festival Nacional

de Teatro Infantil acon
tece anualmente no mês

de agosto levando

espetáculos a diversos

Expressão teatral na educação infantil

locais, praças, teatro, es
colas, hospitais, clubes
e periferia da cidade e já
é considerado pelos crí
ticos teatrais referência
nacional na área, por ser,
o único do gêne
ro.Paralelo aos espetá-

é formar e educar a

platéia infanto-juve
nil para o teatro, des

pertando nas crian

ças o gosto por uma
arte tão nobre e que
enche o mundo de

conteúdo e magia.

culos acontecem

também oficinas,
debates, palestras e

mesas redondas so

bre os trabalhos

apresentados.
O grande

objetivo do Fenatib

Prograrnação-------------------------------------------------------------
Hoje -dia 24
O rei doente do mal de amor

Ludus Cia. De Teatro _:_ RJ

Idade: a partir de 5 anos

9h, 15h e 20h
Local:Auditório Heinz Geyer - Teatro

Carlos GomesA Lua e Poeta

Cia. Da Casa Amarela SP

Idade: A partir de 7 anos

9h30min e 15h30min
Local: AuditórioWilly Sievert - Teatro

Carlos Gomes

Queluzminha
Vagalum Tum Tum

São Paulo/SP
Idade: A partir de 4 anos

Local: Auditório Heinz Geyer - Teatro

Carlos Gomes

O guardião das histórias de 1001

noites
Cia. Fátima Café - RJ

Idade: a partir de 8 anos

IOh e 15h30min
Local: AuditórioWilly Sievert - Teatro

Carlos Gomes

Zôo-ilógico
Cia. Teatro das Coisas
São Paulo/SP
Idade: a partir deA anos

9h30min e 15h30min

Local: Auditório Fundação Cultural de
Blumenau

9h30mi,n e 15h30min
Local: Auditório da Fundação Cultu
ral de Blumenau

Luas e Luas

Zabriske Teatro - GO
Idade: A partir de 3 anos

9h30min Local: Praça Hercílio Luz

14h30min Local: Espaço Cultural
Angeloni

Amanhã, dia 25

Aranha arranha a jarra a jarra arra

nha o trava-língua
Cia. Pop de Teatro Clássico - RJ/RJ.

Idade: A partir de 5 anos

9h, 15h e 20h

FNl.81i\.7
O�dOVQle

ir 201-1897 I 332-1020

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gas ar
Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende

Rua São José, 315 - Sala 01- Centro � Gaspar - sc Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livralia e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com . b

VIda e Fé
por Pe. Alcimi,_José Pi/loto

,

Minha história faz parte de uma

grande história

A pessoa humana é um sonho de

Deus que se fez realidade em cada ho

mem ou mulherl, ..É a mão divina que
escreve ii nossa história. O homem ou

amulher, é aquilo que é chamado a ser.

Somos coroados de grandeza e de gló
ria, de honra e de dignidade, como cri
aturas construindo nossa personalida
de, nossa individualidade, passando
pelo desenvolvimento intelectual, so
cial, profissional, vocacional, afetivo,
emocional e espiritual.O projeto de

Deus é que cada homem e cadamulher

seja alguém que constrói o bem pelo
domínio e educação da natureza, na ho
nestidade, na honradez, na decisão, na
firmeza, na segurança, na religião.A
mulher seja acolhedora, carinhosa, cri
ando estabilidade afetiva e vivendo sem
mediocridades.O homem seja vigoro
so, corajoso e forte, para sustentar um

lat como companheiro e pai.
Homem e mulher realiza seu pró

prio eu, sua personalidade, perfazendo
sua história dentro da história de todos

os homens e mulheres.Minha história

é feita de vida; vida feita por Deus para
prestar-lhe culto de louvor, honra, gló
ria, gratidão e adoração. Tenho algo de

misterioso, sublime e grandioso que se

chama vida consciente. Não importa o

que faço e o que tenho, mas importa
como' consigo construir o interior, a

vida de amor, cultivando-me na paz, na

harmonia com Deus, com os outros,
com a natureza e comigo mesmo. Devo
aprender ame amar. Amar-se é' acolher- .

se, aceitar-se, valorizar-se, fazendo da

vida a realidade da obra-prima deseja
da por Deus e decidir-se: a ser feliz, a
ter saúde, a prosperar, a realizar-se, a

fazer da vida uma dom de Deus para a

sua glória ...
A vida é minha primeira vocação.

Por ela entro em contato com as coisas

espirituais e eternas: Deus, graça, sa
cramentos. Daí vemminha segunda vo
cação: vocação à santidade. "Sede per
feitos como vosso Pai celeste é perfei
to!". Na vocação à santidade deparo
com outras vocações: vocação de sol

teiro, vocação religiosa consagrada, vo
cação ao sacerdócio, vocação parao ca

sarnento ... e assim vou construindo

minha história.
Fraternalmente em Cristo '

'



am

Comédia mostra que grandes amores podem surgir de uma simples postagem na Internet

Apostar
em um relacionamento

que começa,na Internet ou sim

plesmente apostar no amor é

para pessoas decididas e corajosas, é isso
que retrata a comédia romântica que es

tréia nesta sexta-feira, dia 19, desenha
da quando os encontros deixam de ser

virtuais e passam a serem.reais.
A professora infantil Sarah Nolan

(Daiane Lane), uma quarentona divor

ciada, é surpreendida quando sua irmã
Carol (Elizabeth Perkins) coloca seu

perfil, extremamente exagerado, na
Internet e avisa que o pretendente tem

de gostar de cachorros.
Muitos interessados começam a apa-

recer, entre eles Jake (John Cusack), um
construtor de barcos que está em uma si

tuação parecida com a de Sarah. Ele é

forçado pelomelhor amigo ao encontrar

se com a quarentona; ela é impulsionada
pela família, que espera que o novo pre
tendente a faça se recuperar das dores
de seu recém-divórcio.

Apesar do primeiro encontro ser um

desastre, Sarah está convencida em apos
tar no amor, e pouco a pouco eles come

çam a se entender, em diversos encon

tros hilariantes. Há algumas cenas me

moráveis, em especial a corrida do casal
em busca de um preservativo.

Com um elenco de veteranos como

.John Cusack, Stockard Channing e

Christofer Plummer, bem à vontade, o
filme é um belo programa e de prefe
rência a dois.

Cusack não poupa elogios aos cole

gas, em especial a Diane e aos vetera

nos Channing e Plummer, ele disse em
recente entrevista à revista SET que "Eu

tive muita sorte em trabalhar com es

ses grandes atores."

Must Lave Dogs, EUA, 2005. De
Gary David Goldeberg. Com Diane

Lane, John Cusack, Elizabeth Perkins.
Comédia.

Fihnes
7 segundos - O super
astro de ação Wesley
Snipes, é um ladrão

profissional que aposta
alto ti' se dá muito mal
neste explosivo, bri
lhante � imprevisível
filme policial de
suspense. O capitação

Jack Tolliver (Snipes), um ex-participan
te do comando de forças armadas Delta,
vai liderar o que deveria ser o crime per
feito de roubo de carros.

Os 10 filmes mais locados da
semana

10 - Aviador
20 - Muito bem Acompanhada
30 - Violação de Privacidade
40 - 7 Segundos
50 - Contrato de Risco
60 - Adorável Júlia
70 - OVáo da Fênix

80 - O Casamento de Romeu e Julieta
90 • Alexandre, O Grande

100 - Plataforma do Medo

Onde Locar!

Argus Video Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Li"\!ros
O Homem Secreto -

Bob Woodward
Editora: Rocco Preço:
R$ 19,90. Mais de três

décadas para descobrir

por que Mark Felt se
transformou em Garganta Profunda.
Agora o mundo pode entender o que
aconteceu e por quê, nos últimos ca

pítulos do caso Watergate, revelados

c J J"
CARl. UERN5TEIN

este ano.

Assassinatos na Acade
mia Brasileira de Le
tras - Iõ Soares
Editora: Companhia
das Letras Preço: R$
21,30. O ano é 1924, no
Rio de Janeiro. O cassi
no do Copacabana
Palace foi inaugurado. Um serial killer
está à solta, exterminando somente um

tipo de vítima: os membros Academia

Fonte: www.submarino.com.br

Os Florais Perversos
de Madame de Sade -

Ruth Barros, Marcos
Gomes e Heloísa Cam

pos. Edito-ra: Rocco.

Preço: R$ 33,00. Co
nheça omundo de sedu
ção e luxúria de

Joséphine. O romance reconstrói a Fran�
ça às vésperas da Revolução até os dias
de glória de Napoleão Bonaparte:

Fonte: www.submarino.com.br

Música
Lançamentos

Cru - Seu Jorge
Gravadora: ST2

Music Preço: R$
23,90. Com a produção
de Gringo da Parada, o
álbum apresenta uma

ambientação muito próxima ao

unplugged, com o melhor do samba
de raiz. A cara da nova música brasi
leira.

Anacrônico - Pitty
Gravadora: Deckdisc

Preço: R$ 25,90.
Masterizado em Los

Angeles, o trabalho

apresenta 13 faixas inéditas, entre elas,
"No Escuro", "Quem Vai Queimar?"
e "A Saideira", alguns dos destaques.

Quatro Los
Hermanos

Gravadora: BMGPre

ço: R$ 24,90. São 12 fai
xas com omelhor do es

tilo do gDIPo e, nova

mente, a presença de Kassin, que pro
duziu e tocou baixo no álbum anteri-

9r, intitulado Ventura.

2 Filhos de Francisco -

Vários

Gravadora: BMG Preço:
R$ 24,90. Trilha sonora

do filme que conta a his
tória da mais importantes dupla ser

taneja brasileira, Zezé Di Camargo &
Luciano. São grandes artistas nacio

nais, como Caetano Veloso e Ney
Matogrosso.

Festa em Meu Cora

ção - Dudu Nobre

Gravadora: BMG Pre

ço: R$ 26,90. São 14 fai
xas com o melhor de seu estilo, entre
inéditas e regravações de sucessos dos
pioneiros Pixinguinha, Sinhá e

Candeia, todas produzidas pelo con

. sagrado Rildo Hora.

Relógios, Jóias e Óculos
Jssistência Técnica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

"

Óptica Especializada.
(
\,

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 • Centro



Seminário traça perfil do
empresário bem-sucedido

lhorar sua eficiência,
aumentar seus lucros
em situações com

plexas, satisfazer
seus clientes, forne
cer produtos e servi

ços de alta qualida
de, desenvolver pla
nos de negócios, to
mar e sustentar deci
sões frente às adver

sidades, calcular e

correr riscos, aumen
tar seu poder pesso
al, adaptar-se a mu

danças rápidas e às
incertezas do merca

do, entre outros tópi
cos. Ao longo do

'ano, são realizados
pelos menos um se

minário em cada re
gião. O Empretec
permite que o em

preendedor se fami

liarize e se identifi

que com as seguintes
características pre

sentes nos empresários bem-sucedidos:
Busca de oportunidade e iniciativa Per

sistência; Correr riscos calculados; Exi
gência de qualidade e eficiência; Com
prometimento Busca de informações; Es-

.

tabelecimento de metas; Planejamento e

monitoramento sistemáticos; Persuasão
e rede de contatos; Independência e

Autoconfiança. Os empreendedores Sér
gio Spengler e Ricardo Pimenta já estão

desenvolvendo o seu projeto, Amigo do

Livro - A cultura começa pela solidarie
dade. Por meio da compra de um kit de

lülivros, você poderá fazer uma doação
para uma instituição - escolas e creches,
hospitais, centro de recuperação, presí
dio, escolas especiais, asilos e etc.

Por meio de dinâmicas, participantes aprendem técnicas de comportamento no mundo empresarial

Cerca
de 30 empreendedores da

região estão participando do

Seminário Empretec, que está
sendo realizado em Gaspar desde o dia

20, em horário integral, no Raul's Ho

tel. O curso é promovido pelo Sebrae que
tem vínculos com a Organização das

Nações Unidas (ONU) ejáoferecido em

mais de 40 países em todo o mundo.

Durante nove dias os participantes fazem
atividades, jogos e outros tipos de dinâ

micas, que os permitem mudar de com

portamento na área do empreende
dorismo. Características pessoais como

iniciativa e persistência marcam os em

presários bem-sucedidos. Estimular e de
senvolver as características individuais

do empreendedor, de forma a propiciar
sua competitividade no mercado, é o

principal objetivo do Empretec, conta o

coordenador do curso, Joacir Adernar

Gonçalves. Segundo ele, no curso, o em
preendedor cria um novo negócio e

vivencia toda a prática empresarial.
O método utilizado pelo Empretec

teve suas origens na década de 60, quan
do o psicólogo David Mcf.Ieland, da
Universidade de Harvard (EUA), iden
tificou nos empresários de sucesso um

elemento psicológico marcante denomi
nado por ele "motivação da realização"
ou "impulso para melhorar". O

Empretec estimula o empreendedor a
detectar oportunidades de negócios, me-

Prefeitura busca parceiros
Depois de o ConselhoMunicipal dos

Direitos da Criança e do Adolescente ter

aprovado a implantação do ProjetoAbri
go Masculino, em Gaspar, a Secretaria

de Desenvolvimento Social está convi

dando entidades que tenham interesse

em apresentar uma proposta de adminis

tração do programa, sendo que os recur

sos a serem empregados no abrigo serão

disponibilizados pelo município.
O objetivo do projeto é suprir uma

carência do município, que não possui
abrigo, P'Jf.a.meninos da faixa etária de

12 a 18 anos que tenham seus direitos

.
violados ou ameaçados. Programas do

gênero jáinstituídos nomunicípio, como
oAbrigo Sementes doAmanhã - que con
forme deliberação do Conselho Munici

pal dos Direitos da Criança e do Adoles

cente, vem sendo administrada por uma

Organização Não-Governamental

(ONG) de Blumenau - atende apenas
meninos até 12 anos e meninas de ° a

18. As ONGs interessadas podem tele

fonar para o número 332-2020, falar corri
Jaqueline, Elisabete ou Marina.

Secretaria

recicla

educadores

O Departamento Pedagógico da

Secretaria de Educação está investin
do na capacitação dos profissionais li
gados à rede municipal de educação,
promovendo diversos encontros de

formação continuada. A segunda eta
pa dos encontros acontece hoje à noi

te, a partir das 18 horas, no Salão Cris
to Rei.

Segundo a Secretária de Educa

ção, Isaura Constantini Pereira, a re
alização destes cursos são importan
tes devido ao elevado grau de repro
vação e dificuldades de aprendizado
registrados nas classes de alfabetiza
ção, que correspondem ao ensino en

sino infantil e fundamental. "Uma
, .

pesquisa realizada pelo Departamen-
to Pedagógico constatou que as cri

anças estavam defasadas e a prática
pedagógica aplicada pelos professo
res estava sendo insuficiente", expli
ca a Secretária.

Reflexão
Durante todo o mês de julho, seis

encontros foram promovidos, minis
trados pela Mestre em Educação,
Otilia Hening, que deve continuar o

."'"

trabalho no segundo semestre, a par-
tir da próxima semana. Ao todo, 13

formações serão promovidas.
O objetivo dos encontros, confor

me explica a Secretária, é contribuir
para o aprimoramento profissional do
professor, através do processo de re

flexão sobre o ensino. "Consideran
do que o professor sabe e pensa a res

peito da alfabetização,
potencializamos os saberes individu

ais, discutindo os pressupostos que os
determinam", conclui. a educadora.

Minha vida

Quanta saudade você nos deixou ...

Saudade d� seu sorriso, do seu ombro amigo ...

Eu queria enterder o "porque" de tantas coisas. Nossa vida na terra é tão curta, c

tão rápida, às vezes demora passar, mas quando nos damos conta tudo acabou.

Paramim ficou dor, saudade, tristeza ...respostas que nunca vou ter. Você foi meu

amigo, companheiro nas horas que eu sempre precisei de você.
Fui muito feliz com você, e sei que você também foi feliz comigo. Para mim

vai ficar para sempre na lembrança todas as coisas boas que fizemos juntos meu

amor.

Te amarei eternamente., por toda minha vida. Te esquecerjamias, te amar para
sempre. Que.Deus ilumine seu caminho para que possa brilhar para sempre essa

pessoa maravilhosa que "existia" dentro de você. Te amo ...Pra sempre ...

t Homenagem
Antônio Carlos da Silva

Nair



Pelas
lentes de

Sidney
Saut

Desde
ao último dia 15, cercade

30 obras de um dos melhores

fotógrafos amadores do mundo

estão expostas no hall de entrada da Pre
feitura de Gaspar, enchendo os olhos da

queles que têm a feliz idéia de ir apreci
ar amostra que reúne figuras humanas e

de paisagismo. O autor, Sidney Saut, 65
anos,morador de Indaial, dedica-se à arte

fotográfica há mais de 40.

Hoje, a experiência e sabedoria ad

quiridas através da sua dedicação e es

forço no aprimoramento de suas deze
nas de técnicas empregadas na fotogra
fia fazem com que ele figure na lista dos
25 melhores artistas-fotógrafos do mun
do. "Não acredito em talento, mas sim
em esforço. Devemos ter poucos
objetivos em nossa vida, mas nos con

centrar neles", aconselha o artista que
atuou e tomou-se amigos de ícones do

gênero como o autodidata Mário Holetz
e o Húngaro FranciscoAszmann, um dos
maiores conhecedores da arte fotográfi
ca.

Durante muitos anos de estudo, Saut
resgatou, em seu laboratório, a oleografia
- dificílima técnica nobre, utilizada no

século 19, á base de gelatina e tinta lito

gráfica aplicada com pincéis, borrachas
e outros materiais experimentais. E se

no século retrasado esta, entre outras téc
nicas sobre fotografias, desencadeava
incansáveis discussões ·conceituais entre
pintores, hoje o esforço de Saut resulta
em obras de arte monocro-máticas, que
se aproximam como nenhumas outras à

pintura.
Para Sidney, uma boa foto é' aquela

que causa impacto, tem uma boa com

posição, apresenta unidade no assunto e

equilíbrio entre os objetos que a com

põe. "Fazer fotos é muito difícil. O nu

mais ainda, pois os modelos cobram até
400 reais por hora de trabalho", conta.
O fotógrafo, que é um dos fundadores
do Foto Clube Santa Catarina e hoje é o

relações internacionais da Confederação
Brasileira de Fotografia, já expôs na

Europa e nos Estados Unidos.
E é com a propriedade de quem de

dicou a vida a esta arte que ele orgulha
se de dizer que o fotoc1ubismo foi um
dos maiores influenciadores da fotogra-

Olhar eletrônico de Saut é referência no ramo da fotografia no mundo

fia moderna, publicitária: "grandes pro
fissionais do país já passaram por foto
clubes". Admirador do trabalho desen
volvido pelo Foto Clube de Gaspar, ele
não poupa elogios aos 12 integrantes:
"São uma revelação, uma explosão de

talento, poder organizacional e capaci
dade criativa. Em cinco anos de
atividades já conquistaram vários prê-

mios importantes e foram um dos
articuladores do I Circuito Sul Brasilei
TO de arte fotográfica." É bem provável
que um dos integrantes do Foto Clube
de Gaspar passe a integrar, em breve, a

diretoria da Confederação Brasileira de

Fotografia.
Para o diretor administrativo e

talentoso fotógrafo da Confederação,

Orivaldo Barbosa do Vale, os foto clu
bes são um meio de as pessoas desen
volvam seu talento, pois é um ambiente
em que há muita troca de informações
entre os participantes e todos tendem a

crescer.

"Além de ser um hobby prazeroso, a
fotografia artística estende a emoção
para outras pessoas", conclui.

Contribuição ao aprendizado

Para a professora Catiane Testoni, responsável pelas três
turmas Çl", ga e la do Ensino Médio) do Colégio Universitá
rio que visitaram a exposição, a experiência tem grande va

lor no processo de aprendizado dos jovens. "A técnica apre
sentada pelo artista é diferente e está muito associada à arte",
explica. A partir da visita, os alunos elaboraram trabalhos "e
criaram uma leitura de imagem em cima da figura que mais

gostaram", explica a professora.



Exercitando a curiosidade científica

A
escola Ivo D'Aqui
no tornou-se um

grande palco de pro
moção da cultura científi
ca ao sediar a 5a edição da
Feira Científico Cultural

Interdisciplinar de Gaspar,
realizada durante a última

sexta-feira, dia 19. O even

to reuniu 33 trabalhos de
alunos de 15 escolas das
três redes de ensino da ci
dade. Entre os vários temas
desenvolvidos estiveram: o

brincar, alfabetização, uni
verso, calendário, leite,
economia familiar, geome
tria, estilo de bolhas de sa

bão, entre outros.
Durante o encontro, os

visitantes puderam conferir
trabalhos que abrangem co

nhecimentos de diversas

disciplinas dos currículos
• escolares concentrados em

uma só obra. No entanto, a Feira classi
ficou apenas 25 trabalhos direcionados
à Matemática, porque a etapa regional,
que acontece no próximo mês de setem

bro em local a ser definido, só trabalha
com esta disciplina. Apesar disso, todos
os participantes receberam medalhas de

comprometimento e empenho pela rea

lização da feira. Na etapa regional vão

Classificados para a Feira Regional:

Pré-escolar
. Vitória Anacleto Cardoso
Trabalho: Os gatos de Gustavo Rosa
Fundamental la a 43 série
Zenaide Schmitt Costa
Trabalho: "Gustavo Rosa"

competir os trabalhos daAPAE, dos Cen
tros de Desenvolvimento Infantil e de
alunos e Ia a 8a série. Depois desta fase,
eles seguem para o Estadual, que acon

tece em outubro, na cidade de Videira.
Para classificar os trabalhos, 12 pro

fessores das escolas de Gaspar, Ilhota e

Blumenau vão fazer a avaliação, que in
clui critérios importantes como origina-

Escola Luiz Franzói
Trabalho: Leite, alimentação: produção e

renda

Fundamental de 5a a 83 série
Luiz Franzói
Trabalho: Matematizando o Sistema So-

Conscientização
Alunos das segundas séries 1 e 2 da

escolaMarcos Konder, de Ilhota, desen
lVolveram um projeto intitulado Lixo,
tom o objetivo de conscientizar a toda a

comunidade escolar sobre a importân
tia de se reduzir, reutilizar e reciclar o

lixo para preservar omeio ambiente. Ori
entados pela professora Alessandra S.

Felicio, eles criaram slogans como: "Não
ague lixo no rio, no mar que a natureza

vai agradecer", "Limpeza devemos ter

nas ruas, porque ruas poluídas não"

"Seja inteligente coloque o lixo no lixo"

"Não jogue lixo no chão e em rios, po
demos acabar com isso, paramanter nos
sa cidade limpa", e "Não jogue lixo nc

chão, jogue na lixeira". Também desen

volveram textos que mostram que tudc

o que pode ser reaproveitado não é lixo
como o papel, papelão, vidro e metal.

.
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lidade, criatividade e a própria apre
sentação do estudante. "O aluno deve
saber porque está fazendo o trabalho e

qual sua importância para o aprendi
zado", conta a secretáriamunicipal de
Educação, Isaura C. Pereira. Cada tra

balho, elaborado por equipes de, no
máximo, três integrantes, será avalia
do por três professores.

lar
Centro Educativo
Trabalho: Estilo de vida em análise
Ensino Médio
Honório Miranda

Trabalho: A bolha de sabão e suas rela

ções interdisciplinares

"-

I
I

Por Gervásio Tessaleno Luz

Prosa e Verso

Um contador de causos

Roberto Gomes, bhnnenauense, conso
lidou sua carreira de escritor emCuritiba, Lá,
mantém uma editaria, a Criar. Cronista dos
bons, resolveu homenagear os 100 anos de
nascimento de seu pai, João Gomes, Lançou

.

um opúsculo, fora do comércio, com relatos
de João sobre acontecimentos do nosso Esta
do. Seu pai dirigiuACidade de Blumenau e

teve um jornal de vida curta, O Combate.
Do livrinho (é afetiva adenominação) Isto

aconteceu (nome da coluna no seu semaná

rio), extraímos esta historinha que o autor de
nominou Pepino na cadeia,

''Na cidade de Criciúma, na localidade
de linha Batista, morava há muitos anos um
polonês de nome Strudinski, que bebia mui
to, fazia constantes arruaças e estava cons

tantemente nas cadeia. Vendia pepinos na ci
dade, trazendo-os em um pequeno carro de
bois e, à tarde, quando voltava para a casa,
em geral iabêbado e apobre esposa, se recla
masse, era espancada sem piedade,

Muitas vezes elaprópriaqiexava-se àPo
lícia e lá ia nosso Pepino (este era o apelido)
para o xadrez. Já cansado de ser preso, Pepi
no certo dia resolveu pregar uma peça na es

.posa e na vizinhança, simulando um suicí
dio. Chegou tarde da noite, foi a um rancho

que tinha nos fundos, fez um boneco de pa
lha, vestiu com sua roupa ependurou-o numa
linha do rancho. Em seguida, vestiu com sua

roupa e pendurou-o numa linha do rancho,
Em seguida, deu um berro aterador e fugiu,
escondendo-se nas imediações.Amulher des
pertou com o grito, foi ao rancho e; espiando
Poruma linha do rancho e, espiandopor uma
fresta, deu com o marido enforcado. Gritou,
chamou a vizinhança, e resolveu não abrir a
porta sem a presença da polícia Mandaram
chamaro delegado na cidade, que distavadez
quilômetros do local do suicídio.Quando este
chegou, arrombaram a porta e deram com o

logro doPepino, Procuraramna capoeirapró
xima e o encontraram ressonando como um

justo, deitado sobre amacia relva.Emais uma
vez Pepino foi para a cedeia, passando, a pão
e água, três dias na sombra."

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

--......-A busca do Vau _ Esta na
média nunca teve muito

apelo. E melhor fracassar
com talento em busco de

, algo extraordinário. Em

••II••bora as pessoas achem que
sta seja uma questão eterna, neste mo
ento ela assume em caráter de grande

Fitas

Técnicas de embalagens .:
a embalagem é o principal
complemento para trans

formar flores e plantas em

(oiIlembranças ainda mais
atraentes, Neste vídeo, arte
e requinte embalam a na

tureza em forma de presente, em criações
exclusivas.

Vencendo a crise _ este livro constitui Marketing Direto _ O autor ensina a

um marco, é sem duvida, o mais im- usar o meio correto para

portante e útil jáescrito sobre o que leva atingir os seus consumido-

as organizações a terem res. Tudo o que você preci-
bom desempenho. Um sa saber sobre marketing
excelente trabalho de de- direto está reunido nesta

senvolvimento de como fita. Ouça, reflita e aplique
o bom senso empresari- os conceitos mais adequa-
al pode superar a crise, dos ao seu tipo de negocio.
Onde Encontrar: cm.:; - Câmara de Dirigentes Cojistas de Gaspar

Rua>CoionelAI:istilianQ Ramos 502 - Gaspar. Telefone: 332-1133 - 332-259'11
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Defesa
O advogado de José

Celso de Borba, Cley
Brandt, não quis comentar

muito, limitando-se a dizer

que vai aguardar o resultado
da perícia para saber como
vai proceder em defesa do
seu cliente. Segundo ele,
algum tempo atrás José

Borbajá passou por situação
semelhante- e foi
inocentando porque
conseguiu provar que todos
os veículos em seu ferro-

_
velho estavam em situação
legal. "Em uma oficina é
normal desmanchar, montar
e trocar peças de veículos",
afirmou Brandt. Ele também

explicou que é preciso
investigar se o seu cliente
não - foi vítima de alguma
pessoa que vendeu as peças
a ele.

-

Polícia chegou de
surpresa no desmanche
que já vinha sendo
investigado

Famflias ·sem energia

Polícia estoura desmanchede
carros na Margem Esquerda

de cada residência pagar em tomo de R$
100,00 mensais a ele, em troca do

serviço, nos últimos quatro meses

Vanderlei não quitava os gastos com a

Celesc, que interrompeu o

abastecimento. "Temos de tomar banho

gelado, tenho dois filhos pequenos com
catapora, e tudo o que precisa ir pra
geladeira está estragando", reclama
Odemar Manuel Meyer, que há quatro
anos puxava luz de Vanderlei. Apesar
do loteamento ser irregular, os

moradores cobram da CELESC e da
Prefeitura Municipal urna providência,
mas ambas estão amar_radas pela
burocracia.

Leucemia, um apelo a todos vocês!
Sofrimento, tristeza, nada posso explicar, simplesmente sofremos sem demonstrar. Amigos

que sabem do problema me apóiam, os que não sabem nem notam, pois temos sempre um
sorriso no rosto que nunca será apagado e lutaremos sempre, sem parar.

Câncer violento-que já atingiu meu filho duas vezes, e ele é apenas uma criança de seis anos
de idade.Mal percebe a gravidade da doença, mas têm consciência dos efeitos violentos que as

quimioterapias fazem. Ajudem-me a salvar meu filhinho, a medula óssea dele esta doente e

quem- sabe você poderá salvá-lo com um simples exame de sangue para saber a compatibilidade
de medula. E saiba que poderá não só salvar a vida de meu filho e sim de milhões de pessoas que
estão namesma situação. Faça o exame, convide seus familiares, seus amigos e serei etemamente
grata a este ato solidário.Em .minhas orações ao pedir pela saúde de meu filho amado, não
esquecerei de agradecer por vocês e pedir saude a todos.Deus está conosco,
basta demonstrarmos em simples atos, com sendo um doador de medula
óssea.

Agradecemos a todos que queiram ser doadores.
Beijos de Grabriel Luiz Venske (portador de leucemia Linfoplasmática
Agura) e Magali Deschamps (Mãe)
Contatos para mais' inforÍnações: 332-6123 ou 9919-2424
Endereço para doação
Laboratório de Imunogenática Hemosc
Rua: Gama deça, 756 - Florianópolis - Fone: (48) 251-9733
Próxima a maternidade Carmela Dutra na rua da Pizza Hut - Beira Mar

Numa operação conjunta das

polícias Civil e Militar foram

presos, na tarde ontem, José
Celso de Borba e Zelinho Silveira
Bittencourt. Eles eram, respectivamente,
proprietário e empregado do Ferro-Velho
Celso que a polícia estourou depois de
um trabalho investigativo que vinha
sendo feito pelos policiais de Gaspar a

partir de denúncias.
O suposto desmanche funcionava às

margens da BR-470. No momento da

chegada da polícia apenas José e Zelinho
estavam no local e não resistiram à

prisão. Eles foram encaminhados à

Delegacia de Policia Civil de Gaspar e

autuados em flagrante e enquadrados nos
artigos 171,288, 311 e 29 do Código
Penal Brasileiro. De acordo com o

delegado Paulo Norberto Koerich, foram
encontradas, inicialmente, peças de

quatro carros que estavam com alienação
fiduciária a bancos, sobre os quais existia
mandados de busca e apreensão. A
polícia informou que vai fazer uma

perícia para levantar a quan!idade exata

de carros desmanchados no local, pois é

possível que existam outros veículos na

mesma situação, e também para apurar
o destino das peças retiradas dos
veículos.

Desde a manhã da última quinta-feira,
dia 18, cerca de nove farm1ias moradoras
da rua Amélia Schmitt, aos fundos do
cemitério do bairro Santa Terezinha
estão enfrentando dificuldades para
conviver com a falta de energia elétrica
em suas residências. Todas elas eram

abastecidas através de ligações
irregulares (gatos) feitas na rede de um
vizinho identificado apenas como

Vanderlei. Segundo as vítimas, ele
deixou a cidade sem dar explicações
depois de ter a energia elétrica da casa

cortada e deixar as farm1ias, entre elas
cerca de 30 crianças, no escuro. Apesar

Supermercaêe
GOEDERT

uma família servindo a sua

IV 332-0290
!

.. __ _ .. -_._ .. _._-_ �_ _-_ _ __ .

Luiz Franzói, 250 - Margenr Esquer�a

EB,IDAS MELATO-
15° Jantar Dançante do Grupo lareira

Local: Salão Cristo Rei às 20h30min
Banda Primavera

Congresso Cristão do Avivamento
Local: Centro de Eventos Joãó dos Santos

Dias 26, 27 e 28.

Bebidas Multi Marcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858
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Emagrecer reduz as

chances de câncer

Uma
pesquisa divulgada essa

semana pela rede britânica de

televisão, BBC, sugere que

jovens mulheres com alto risco de

desenvolver câncer de mama podem
diminuir as chances de contrair a doença
ao emagrecer.

Segundo a pesquisa, o risco de câncer
no seio é 65% menor nas mulheres que
perdem 4,5 kg ou mais entre os 18 e 30
anos de idade. O estudo foi feito com

mais de 2milmulheres em cinco países,
sob a coordenação de Steven Narod, da
Universidade de Toronto, no Canadá.
Por outro lado, o perigo de contrair
câncer aumenta consideravelmente nas

. mulheres que detêm esse problema
genético e engordam. O risco fica ainda
maior caso elas tenham dois ou mais
filhos. Essas mulheres têm 44% a mais
de chances de ter um tumor no seio antes
dos 40 anos. "Os resuftados do estudo

sugerem que a perda de peso no início
da vida adulta protege contra o

desenvolvimento prematuro de câncer de
seio" .escreveu Steven Narod na

publicação na internet Breast Cancer .

Researeh.Os pesquisadores, do Canadá,

Foto: reprodução internet

r.
"

Exame preventivo é ainda o melhor remédio contra o câncer de mama

Es'tados- Unidos e Polônia, compararam percebeu a correlação entre o peso e o

uma população de 1.073 mulheres que desenvolvimento do câncer.

tiveram câncer de mama, com um grupo Ainda não está claro por que a perda
do mesmo tamanho que nunca teve a de peso ajuda tanto as mulheres a evitar

doença.Nos questionários, as mulheres o câncer de mama, mas se acredita que
eram indagadas sobre o seu peso em os motivos sejam as influências da

várias idades. Foi desta forma que se gordura sobre os hormônios no corpo.

Vacinação contra paralisia vai até sexta
Foto:PMG

A segunda etapa da campanha de vacinação contra a

poliomielite, iniciada oficialmente no último' sábado, dia 20,
segue até a sexta-feira, dia 26, nos postos de saúde e através da

ação dos agentes comunitários de saúde.
A campanha de vacinação contra a Poliomielite atingiu bons

resultados em Gaspar no dia nacional. Ao todo, 3.756 crianças
até cinco anos de idade foram vacinadas, o equivalente a 88,
06% do público alvo. Ameta da administração é vacinar ainda
509 crianças que não foram imunizadas no Dia Nacional.

O sucesso desta segunda etapa, segundo a Secretária. de

Saúde, Ivete Mafra Hammes, deu-se devido à integração de

todos os setores da administração, "além do apoio de voluntários,
comerciantes, Universidade Regional de Blumenau (FURB) e
imprensa local", destaca. Ao todo, 173 servidores municipais
trabalharam na campanha, distribuídos e-m 37 postos de

vacinação e barreiras nas principais vias de acesso a Gaspar.Mais de três mil crianças vacinadas em Gaspar

Comércio de

Produtos Naturais
Produtos Integrais
Ervas Medicinais

Suplementos
Cereais

Livros

Alimentação Natural
Urna maneira de preservar o corpo e a

alma sem prejudicar a natureza

Saúde
por Alessandra Grebe Rosa

e Ma k Benvenutti

Artrite Reumatóide

A artrite reumatóide é uma doença
inflamatória, progressiva, e de causa

desconhecida, que afeta uma ou

várias articulações. Pode ocorrer

outras manifestações clínicas, como
comprometimento renal, pulmonar e

.

outros ... A fisioterapia não busca ii.

cura desta doença, jÍí que o tratamento
é direcionado. para aliviar as

características clínicas e obter a

capacidade funcional máxima.
A artite reumatóide inicia com um

processo inflamatório na articulação
que poderá evoluir para a

deformidade, então a fisioterapia está
completamente relacionada ao

comprometimento articular destes

pacientes e o sucesso do tratamento

dependerá do estágio e gravidade da

doença. Sinais Clínicos: rigidez
matutina, sensação de fadiga, atrofia
muscular e geralmente depressão.

Tõpícos do Tratamento: Além de
aliviar as dores com a eletroterapia,
o uso da massagem na água morna

será indispensável para melhorarmos
a flexibilidade dos tecidos para
mobilizar a articulação, objetivando
minimizar ou impedir as

deformidades ocorridas nesta doença.
Aí sim partiremos para o objetivo
principal que é a função da

articulação afetadá.Quando não há

mais função e nenhummovimento na

articulação é indicado o

procedimento cirúrgico.As vezes é
necessário o uso de aparelhos de

material adequado para manter a

articulação em posição funcional e
mantê-la em repouso.

��--------------�

Av. das Comunidades,ISO - Centro

Gaspar (ao lado do Supermercado Crissi)

Jornal Metas
Informando você

E-mail: jomaltêjornalmetas.cçm.br
. Site: www.jornalmetas.com.br

Telefone: 332-1620

('lo VOGA você trabalha o corpo arespíração e o

relaxamento. Com os.asanas (posturas) você trabalha o

seu corpo. Com uma respiração correta e o relaxamento i
você adquire equilíbrio, tranquilidade e bem estar

Ir 332 ..4915 y_ft.I aMfrE!a!f .. I
Beti: 332..9976 ou Irene: 332-0942 i
Rua Prefeito LeopOldo Schramm, 106 t
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Agricultura
Quem

nunca teve uma avó ou tia

bem mais velha que cultivava

aqueles pés de babosa em casa,

para, rusticamente, extrair seu extrato e

utilizá-lo como máscara facial ou

aplicar nos cabelos por que diziam que
iam ficar mais bonitos? Pois é, parece
que nos últimos anos a indústria de

cosméticos descobriu e apostou em

mais uma pérola da sabedoria popular
e intensificou a produção de inúmeros

produtos de beleza a partir desta planta.
São xampus que fortalecem o couro

cabeludo, cremes para prevenir rugas,
pele flácida ou seca, sabonetes, loções
de barba e outros itens do gênero que
trazem estampados em seus rótulos o

nome Aloe Vera, ou seja, babosa. Foi
pensando na expansão desse nicho

mercadológico e da valorização da

matéria-prima, principalmente na

Europa - onde estão concentradas as

maiores empresas de cosméticos do

mundo - que a empresária dos ramos

têxtil e turístico, Mariana Theiss,
resolveu investir no cultivo planta.

Em uma propriedade rural localizada
no bairro Lagoa - pertencente
inicialmente aos seus avós paternos

Juvêncio cuida da plantação da babosa

O caseiro da fazenda, Juvêncio, é

quem realiza a manutenção da área,
retirando manualmente os capins que
tendem a se desenvolver em meio aos

pés de babosa. Não é necessário o uso

de agrotóxico algum na plantação, seus
maiores inimigos são a chuva em
excesso e temporais de granizo. O ideal,

para que se desenvolvam

T�G bem, é a presença de sol e
um solo arenoso. Uma das

vantagens da babosa é que
as mudas só precisam ser

adquiridas uma vez, pois,
cada pé rende até outras 12,
a multiplicação é tão

intensa, que elas podem até

ser comercializadas.
Como esta é a primeira

safra, por recomendação do
agrônomo foi necessário

plantar outras duas culturas
- feijão e milho que já
foram colhidos - junto à

babosa para fortalecer o

solo. Umas das virtudes
desta planta, é que depois de
estar pronta para ser

colhida, ela conserva-se

ainda por muito tempo
assim, podendo ser retirada
conforme as negociações
com os compradores.
Mariana pretende negociar
as folhas no mercado
interno e externo. No

próximo ano, ela pensa em
investir em equipamentos
para fazer a extração da
Aloe Vera, valorizando
ainda mais o produto.

plantado de babosa, que está prestes a

render sua primeira safra. Aplantação foi
desenvolvida no. início de 2004, com
ajuda de um engenheiro agrônomo
especializado - também professor de uma
escola agrícola da cidade de Garuva - que
conduziu toda a fase de preparação do
solo e plantio.

Augusto e Anna Theiss, que mais tarde
foi herdada pelo pai Irineu, hoje com

79 anos - elamantém um hectare de terra

••STIHL®
o produto certo para cada tipo de trabalho

:_-:-:=: .

STIHL®
Moto-Bomba

Ligue 332.3956
WWW.UNIMEDBlUMfNAU.COM.BR

Você só indica aos seus amigos aquilo que você jà conhece e sabe
que e bom: o me!hOl' filme. o melhor livro, o melhor (estaurante.
Quando o assunto é plano de saúde. não pode ser diferente: você
indica a Unill'9d. Traga um amigo para a Unimed e ganhe 20% de
desconto' r a sua proxima mensaãdade, Os melhores beneficios e
coberturas que você já conhece para quem voce quer bem.

Fone: 332·5392
Fax: 332-6997

Avenida das Comunidades, 260 • Centro· Gaspar
ite: www.walterschmidt.com.br- E-mail: asarwalterschmidt.com.br

--- --- --------------



Aluga-se - Casa no Centro de

Gaspar com 4 quartos. Interes
sados ligar para 398-0609 com

Zenaide

Vende-se ou troca-se - Por sí

tio, casa de alvenaria murada,
com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, lavação, garagem, a

50m do colégio Zenaide.- R$
36.090,00 Contato: 332-9268

Vende-se - Terreno com casa·

murada. Bairro Sete de Setem
bro. Prox. ao Frei Godofredo.
Valor R$35.00,00. Tratar c/
Patrick. Fone:99029293.

Vende-se ou troca-se - Casa
com 3 quartos, demais depen
dências de banheiro. Localiza
da no bairro Santa Terezinha.
Troca-se por chacara emGaspar
com casa de alvenaria ou casa
no bairro Águas Negras.
Tratar c/PAMPLONA. Telefo
ne: 9136-4990

Vende-se - Casa de alvenaria,
medindo 120m2. Na rua Pedro

Schimitt, no Poço Grande. Va
lor R$ 47.000,00. Aceito carro

no negócio. Contato: 332-9399

Vende-se - Casa no bairro

coloninha, ótima localização.
Preço a combinar. Telefone:
332-4213 com José.

Vende-se - Terreno com 48.000
m2. Próximo ao trevo Arraial.
Maiores informaçõespelo fone:
332-0205 c/ Celso

Vende-se - Casa de 2 pavimen
tos c/ 232 m2 na Rua Salvador

Margem Esquerda, próx. Esco
la N. M. SabeI, c/3 quartos, 2
banheiros, sala, cozinha,
lavação e churrasqueira no 2°

piso e garagem c/ uma ampla
sala no 1 ° piso. Possui 2 aces-'
sos ao 2° piso e portão
eletrônico.Preço à combinar.
Com Vilwock - 332.3336

Vende-se - Casa no Coloninha
em construção, com 2

q.,sala,cozinha,wc. VI. R$
15000.00 mais parcelas.
Tratar c/ Celio - 9962-5034

Vende-se - Casa com 91m2 e

550m2 de terreno, Contato:
332-4212 ou 91420017 com

Evaldo

Compra-se - Apto com 3 dor

mitórios, no Bela Vista. Tratar
comRegiane - Fone: 9112-4000
- 332-1280

Vende-se - Apto no Centro de

Brusque. Ed. Roberto Correa.

Amplo, com 3 doimitórios (1
suíte), dep. de empregada, copa,
cozinha, área de serv.r-sacada,
elevador e garagem. Tratar c/
Silvio e/ou Ivanete - 9952 -

2238 / 9985 - 9285

Vende-se ou troca-se - Terreno
em Gaspar, medindo 12m

(frente) x 25m(fundo). Bairro
GasparMIrim, antigo campo do
São Paulo, livre de enchente, a
4 Km do Centro. Valor R$ 8 mil.
Aceita-se carro ou moto no

negócio. TRatar com João -

Fone: 332-4173 e 99336271 .

Vende-se - Casa de alvenaria,
localizada no bairro Sete de
Setembro próximo ao fõrum.
Medindo 132m. Tratar c/

Rosângela Bornhausen. Fone:
332-7167

Vende-se ou aluga-se - Casa.
Telefone 3323271/3614411.
Tratar c/ Carlos ou Cesar

nbeduschi@yahoo.com.br

Vende-se - Casa de alvena
ria contendo amplas peças,
lavação, separada e uma kitinet
com 4 peças R$
55.000,00Tratar c/ Rute ou

Rodrigo - 3326146-332574i-
3970056

.

Vende-se - Câmera Digital,
marca Genius 3.1mega
pixel, 4x zoom, 16MB em

otimo estado somente $450.
Fone:3323430 ou 91275759.
Tratar c/ Leandro Cardoso -

3323430

Assumo financiamento - De
veículo 1.0 que esteja com par
celas em atraso. Preserve seu

nome e seu crédito! Tratar c/
.

Pamplona -Pelo telefone:
9136-4990

Vende-se - Celular Nokia 2280
de cartão, VIVO, por apenas R$
80,00 celular de 1 ano e meio
de uso ...em bom estado! Tratar
c/ Danubia - 88152431 ou

danubia_da_silva@hotmail.com
.

Vende-se - Som automotivo
com 2 sub 2 cone seco 4 come
ta 2modulos. Valor a combinar.
Tratar c/ Rodrigo- 47-9112-
5679

·.ngI16Im6'1111 Ltdl .....
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Rua Uruguai/Frente para Rod, Ivo
230,00 m2 - 02 pisos. sendo casa na Silveira - R$ 98 mil;
parte térrea e apartamento no 10 piso - Prédio de alvenaria com área total de
_ Rua Otto Pawlowski - R$ 85 mil; 251,00 m2 _ 02
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - pisos - térreo sala comercial e gara-
03 dormitórios - Rua Maestro Egon gens _ primeiro piso: apartamento 03
Bohn - R$ 40 mil; dormitórios, sendo OI suíte=Rua Jacob
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dor- Junkes - R$ 120 mil;
mitórios, sendo 01 suíte _ Rua José B. SETEDE SETEMBRO: - Alvena-
Eberhardt - R$ 130.000,00; ria + kitinete com área total de 272,00
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria m2 _ Rua IOde Janeiro _ R$ 85 mil;
com 520,00 m2:' 02 pisos - novo -

- Alvenaria 'com 160,00 m2 - 02 pi-
sendo: Térreo - sala comercial e ga- sos - 03 suítes _ Rua 13 de maio - R$
ragem. 10 piso - apartamento ., Rua 195 mil;
Francisco Sheidt - R$ 160 mil; - Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dor-
GASPAR GRANDE - Alvenaria com mitórios _ Rua Sete de Setembro - pró-
260,00 m2 - 03 dormitórios sendo, ximo centro - R$ 145 mil;
OI suíte - Rua Prefeito Leopoldo VENDE _ TERRENOS/síTIOS
Schramm-Próx.Centro-R$98mil; BELCHIOR: - Terreno rural com
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 162.630,00 m2 - Rua André Schrnitt-
159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo Belchior Baixo - área para refloresta-

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

CENTRO-:.Alvenaria com 286,00m2
- 02 pisos - nova - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + piscina, aquecimen
to a gás e alarme. Terreno com

2.028,90 - Rua Itajaí - Preço e con

dições a combinar;
- Alvenaria com 340,60 m2 - 04 dor

mitórios, sendo 01 suíte + piscina.
Terreno com 1.856,50 m2 _ Rua

Douglas Alexandre - R$ 290 mil;
- Alvenaria com 101,00 m2 + gara
gem - 03 dormitórios - Rua São
Pedro - R$ 95 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2

- 03 dor

mitórios, sendo 01 suíte _ Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Monte
Carla _ 03 dormitórios, sendo 01 su

íte. Garagem para 02 carros - R$ 130
mil + financiamento;

Apartamento Residencial
Boaventura com 100,00 m2 - 03 dor
mitórios - R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com

01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPARlNHO: - Alvenaria - 02 pi
sos - com 147,00 m2 + sala comercial
com 96,00 m2 - Rua Frei Solano -

Prox. Centro _ R$ 150 míl.-
- Alvenaria com 185,00m2-

04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;

,

MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria
com 104,00 m2 _ 03 dormitórios - Rua
Nicolau Threiss.- R$ 42 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 04 dormitóri
os, sendo 01 suíte _ Rua Paulo
Bernardo Schrnitt _ R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00 m2 + terreno com

645,00 m2 - 'Rua Barão do Rio Branco
- R$130 mil;
- Alvenaria com 130,00 m2 _ 03 dor-

mitórios. Terreno com 602,60 m2 -

menta - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00
m2 - área para reflorestamento - 02
casas mistas - 10 mil pés de eucalipto
- 4 nascentes e um ribeirão - Rua José
Melatto _ R$ 250 mil; BR-470 - Ter

renos com área de 926,10 m2 a

1.607,45 m2 - Vários - Preço e con

dições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito

Leopoldo Schramm (fundos) - anti

ga olaria Zimmermann - ccm.,

1.455,75 m2 _ R$ 75 mil;
FIGUElRA:- Rua José Mondini com

498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARlNHO: - Rua João Benig
no de Oliveira com 3.217,50 m2 , por
R$ 25.000,00;
MARGEMESQUERDA:- Rua Fran
cisco Lenfers com 288,00'm' - R$ 8
mil com

Programe a compra do seu

imóvel.automóvelou moto atra
vés de consórcio.Créditos con

templados ou não. Tratar c/
Vera Lucia. - (047)9962-1131-
222-2853

Vende-se - Placa de video G

FORCE-4128MB, e Placa
video 32MB, R$200,00. Tratar
c/ Eduardo - 91241555/
3320172

Vende-se - Móveis para salão

de beleza. Cadeira, lavatório,
carrinho auxiliar, mesamanicu
re. Preçco a combinar. Fone:
397-0558 com Lúcia

Vende-se - Celular nokia
2280 da vivo - cartão, com 1
ano e meio de uso por R$
80,00. Tratar c/ Danubia -

88152431

Vende-se - Karaokê, marca
Raf Eletronic com memória
+ 4 cartuchos, 2microfones,
com controle remoto e livro

de músicas. Valor R$
1.100,00. Contato: 397-3394
com Priscila

Vende-se - Barraca de camping
marca Nautica capacidade 3

pessoas foi usada apenas um

vez está em ótimo estado
somente $100 reais. C/ André

3 328 8 2 4

Detetive particular, resolvo
seu problema, custos mínimos.
atendimento 24horas, td estado
Tratar c/ hercules p.pereira -

99029827

financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: -

Rua Botuverá com 338,00 m2 - R$
12 mil;
- Rua Santa Cecilia esq. Com Rua
Guabiruba com 549,26 m2 .'_ R$ 27

mil; - Rua Evaldo Schneider - Lot.

Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m2 - R$ 300 mil; Loteamento

Augusto e Helena Debortolli - lote
39 - 533,73m2 - R$
36.500,00; lot. Augusto e Helena
Debortolli -lote407 768,13m2-R$'
53 mil;
POÇO GRANDE: - Rua Renato
Manoel Peixoto e Rua Francisco

Spengler _ diversos lotes - 600,00
m2 - Preços a combinar

Vendem-se -Máquinas de cos

tura. ! catraca de R$2,500,00; 1

Overlok de R$1.00,00 e 2 reta

de R$500,00 cada. Contato:
332-5144 com Maru

Vende-se ou troca-se - Disque
teira clRádio/Toca Fita Pionner
c/ Contr Remoto CDX
FM637S e/Manual, Valor

R$400,00 Tratar ti Luiz -

3325631/99632776

Vende-se - Cd Pioneer-DER
P4700 Toca MP3,desce a

frente,c/ controle,semi-novo e

c/5 meses de garantiaR$570,00
Tratar c/Rodrigo - 96094347

Vende-se - Antena Sky c/

receptor Gradiente GSD-100 +

Contr. Remoto para TV por
assinatura Sistema Globo Sat

apenas R$250,OO. Tratar c/
Nelson - (47)332-6355
novembernel@cresce.net

Comunicado
Foi furtado um talão de cheques com 20 folhas de

mmeração: 900080 até 900100 da Caixa Econômic:
Federal de Fundição Tecnolumy Ltda. Os mesmos

não se responsabilizam por danos.

Vende-se - RP12c por R$
200,00 e Filmadora Panasonic

R$ 700,00 á vista, semi!
novo.Tratar c/ Antonio ou Már
cia - Mai informações pelo te

lefone: 9122-5654

Precisa-se com Urgência -

Empregada doméstica que sai
ba cozinhar - Contato: 332-

3263, com Maria Inês - depois
das 17h30min

Compra-se
Sucata em geral. Cobre,

alumínio, metal, garrafões,
vidros de conserva.

Informações: 332-2512 ou
9973-6908

Vende-se
Esteira elétrica

personal Free wal excelente
equipamento para ginástica e

exercício corporal Valor;R$
300,00.

Contato: 397-3715

r-r-r-

Clin'ca cte .stét"ca

Corpo &, Mente

Troca-se - Casa no Gasparinho
com terreno medindo 340m2,
casa de alvenaria com 166m2

por casa no bairro Coloninha ou

Figueira. Valor: R$ 40 mil com
Leandro ou Dora. Fone: 332-
4342

Aluga-se - Uma pastagem cer

cada, com rancho (coberto para
animais), mangueira. 7 hectares
todo em pastagem. Tratar c/
Engelberto Kustner - Pelo tele
fone: 332-94-83

Vende-se - Celular Tim

Kijocera, Valor R$ 100,00.
Contato pelo fone 397-1326
com Vanderlei

Vende-se - Telhas Semi (novas
(Germanica) Inf.9952 9744.
Tratar c/ Ricardo - 99529744/

rplanca@hotmaiLcom

Vende-se - "Aumente a

produção de sua empresa",
cobertura Kansai,com mesa

esteira, semi nova.ótimo estado
Tratar c/ Cleusa - 332-5635

•Massoterapia
! •Tratamento Faciais
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Vende-se -Corsa Wind 1.0 951

96, Bordô. Valor: R$ 11.500,00.
Tratar com Rogê - 9165-0680

Vende-se - Corsa Super 1.0

MPFI2P, Ar, Trava, Vidro,
alarme.Tratar com Jean 9131-
1318. R$ 12mil.

Vende-se ou troca-se - Gol ano

00, gill 16V, impecável, com
pleto, 2p. Revisado. R$ 18.500.
Tratar cl Eduardo - 912415551
3320172

Vende-se - Santana 2000, ano
90 com vidros e trava elétrica
nas 4 portas, direção hidráuli

ca, desembaçador traseiro,
retrovisor elétrico, banco da

Recaro + teto solar, 30 dono.
Valor: R$6.700,00 + 4 x de

339,00. Contato: 332-6334 ou

91173337

Vende-se - Mercedes C240.

Impecável .De patrão.
Tratar cl Edison - 99796163

Vende-se - Moto Honda,
Modelo NXK 150 Cross,2004,
cor preta. Contato: 332-5738 ou

91340489 com Alexandre

Vende-se - UNO 1.6 Mod. Tur

bo completo, com banco de

couro no GNV. Carro lindo
Tratar: 9911-4389

Vende-se - Palio EDX,97, 2P,
Limpador. e desemb. tras., ar

quente, película .9500,00+15x
220,00 aceito moto de menor

valor.

Vende-se ou troca-se - Por car
ro de maior valor Del Rey 1985
em bom de motorl reparos na

lata R$ 2 mil. por carro de mai

or valor. Tratar com Sérgio.
Fone: 9992-4841 ou 332-9641

Vende-se - Honda 150,
vermelha, 04/04; BIZ preta 051

05; TWISTER 250 04/04;
YAMAHA 125 04/04.
Tratar cl Edison - 99796163

Vende-se - Reliquia, lindo
monza ano/mod. 84 sle + kit

gnv 17,5mt3, carro impecável
somente vendo. Tratar c/ fausto

Vende-se - Lindo opala
comodoro 89 4p.completo
4cc.Motor e pneus novos Impe
cável R$ 8.500.00 Alc Troca
maior valor. Tratar cl Adriano -

326-3753 ou 99911402

fiI}----'- B�V(�;'"39;'�:RlI ,"�,'� � (47) 8414-3610 !
OFERTA VÁLIDA ENQUANTO DURAR OS ESTOQUES I .

LOUCURA "TOTAL

PROCESSADOR SEMPRON 2200 + COOLER +

PLACA MÃE FOXCONN'+ INTERFACE DE VíDEO 64MB +

INTERFACE SOM 3D -1- INTERFACE REDE 10/100 +

FAX MODEM 56K + MEMÓRIA 256MB DDR +

HD 40 GB + GABINETE ATX TORRE 4 BAIAS + DRIVE DISQUETE 1.44 +

GRAVADORA DE CD + TECLADO + MOUSE ÓPTICO +

CAIXAS DE SOM AMPLIFICADAS + WEB CAM +

IMPRESSORA JATO DE TINTA COM CARTUCHO COLORIDO +

MONITOR 17" SEMI PLANO + ESTABILIZADOR.
TUDO ISSO POR APENAS

Vende -se - Gol 96/97 MI Plus
8V Bordo - Limpador e desem
baçador trazeiro, vidros verdes
e insu film, ar quente.
9000 reais de entrada e assumir

16 X de 250,00 reais.
Aceito proposta. Tratar cl
Greice apos as 14:30 Horas -

greice.z:irrJrrximann@circulo.combr

Vende-se - Chevete 80 com

pequenos reparos na lataria,
motor novo. VL. R$ 1000.00
Tratar cl Celio - 9962-5034

Vende-se - Gol Glll, ano 991

00, 4P 16v, prata. Com
41.000km, cd player, engate,
travas elétricas, insul-film.
ótimo estado. Tratar cl

Rodrigo - 99115315

Vende-se - Moto Suzuki dr 650
96/96 com 20.000 km originais.
Valor: R$ 10.000,00. Fone:
9953 8014. Tratar cl Edson -

edsonsch@terra.com.br

Vende-se - Saveiro GL 95/95

branca, rodas 14", ar condicio
nado, vidros, travas, protetor de
caçamba e lona marítima
Tratar cl George - 47332-3893
e 9991-5628

Vende-se - Monza ano emodelo

95,2.0 completo, cor prata, im
pecável - Tratar fone: 9969-
0429. Com Beto

Vende-se - Fiat Palio ED, 4
portas, cor vermelho, ano e

modelo 97, desembaçador
traseiro. Ar quente e frio.
Contato: 332-5074 ou 9973-
6697

Compra-se - Mobilete em bom
estado por um preço de até R$
200,00 preferência de gaspar.
Tratar cl Geovani ou Artur -

99232946 ou 3327831

Vende-se - S10 Deluxe
Estendida completa (dir, ar,
ridro e travas, cor preta; ano.
1996, interesados: 332-3430.CI
Valdir Cardoso

Os anúncios e classificados

divulgados no Jornal Metas
são de inteira responsabilida
de dos próprios anunciantes.

- Sem consulta ao SPC ou Serasa _ - ...._ "'
...'-�- INSS de 04 a 36 meses

- AI".M�A\.�ão cobramos rmda antecipado
- Estado de 04 a 24 Meses - Atendemos em domicílio �-

- Sem avalista .
- Central Cred - Convênio ,

.........

Paraná Banco 1t.
- Desconto em Folha _-' /' ;- '.

Vende-se - Moto XTZ sem partida, ano 2003,
cor azul. Valor R$3.400,00 + 12x de 203,00.
Contato: 332-5973 com Alfredo

Aluga-se - Sala comercial rua Eurico fontes
n089 centro,com banheiro individual,sistema
de alarme,saida para ar condicionado e etc tra

tar pelos fones 332-0310 ou 9165-0918.

MolDe -

CG 125
CG Today
CG 125 Titan

... · ......Ano· .... _·· __ · .. · .... ··_··_ .... _-_ .. _· ...... _-_ .......... ·_ ...... ·

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96197/98/99 . Todas as cores

Procura-se - Casa para alugar em Gaspar (casa
de alvenaria, minimo 3 quartos e demais

dependencias.Até 450,00. Tratar cl Silvio -

Fone: 91585578

CG 125 Titan KS 00/01/02/03/04· Todas' as cores

CG Titan ES 00/01/02/03/04· Todas as cores

CG Titan KSE 02/03/04· Todas as cores

NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 1.25 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado . 03

Falcon_ 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02

Aluga-se - Casa. Telefone 332327113614411.
Tratar cl Carlos ou Cesar - nbeduschi.Oyahoo.
com.br Honda O km CG 150· NXR 125 e 150· Twister

Tornado - Falcon - Biz
.. #

Okm YBR· XTZ . NEO . DRAG STAR
RI

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Precisa-se - De estagiário(a) de jornalismo,
mais informações 397-1397 /9933-2601. Tra
tar c/ Katia - 3971397 19933-2601

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!
..

Compre sua moto em até 36 vezes

I SEM ENTRADA
Precisa-se - De cozinheira para período inte
gral na sociedade nove de agosto. Interessa
dos: 9154-7290 ou 332-2998 com Andréia ou

Nelson
Sundown C 100 Preto/Azut/Prato/ver-Okm
melha

Sundown Max Okm

r�EALCE Sundown Runter Okm

I ETIQUETAS Sundown Future Okm

I Contrata j
!,' Impressor do sexo ImasCU J ino, com i dad e

j----c---;---,,----��=----:---===----.,..,,--- --li

" aparur de 22 anos, I Fonê:
.
com OH se�, experiêncla. I Rua fV1árib V�hzl Infor. Fone: 397-3299 I t", _ _ _ -.- �""""""j

._ .. _ __ _ .. _ .. _ __ .. __ ..J

Preta/Azul/vermelha

Preta/Aiul/vennelha

Revenda e Assistência Técnica

Motosseras

Roçadeiras
LavaJato

Or'derihadéiras

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - CentrQ - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637

ALUGO SALA COMERCIAL

Situada no centro de Gaspar, em frente ao

10. Juizado Especial Arbitral de Santa

Catarina, na galeria (parte térrea) do Edifício
Oscar Carlos Negromonte
Maiores informações pelo

Telefone 9137-8790

r--------T-----�-,

I Ralllan I

: Estamparia:
I Adrniter I

: * 10 estampadores (com prática) :
I

* 10 ajudantes deestamparia. I
I Para início imediato I

..

I Ramari Estamparia c Rua Itajaí, 999 - Fone: 332-39271
L �



Informática

Vende-se - AMD ATHLON XP

1.6, 256MB DDR, Placa -mãe
ASUS A7S333 CI som, HD

20GB, placa de vídeoa
GEFORCE 2 MX400 64MB,
gravadora LG teclado, mouse,
si caixa de som - si drive 1.44,
minitor 17" Sansung 793v

(semi-plana). Cheques de R$
338,45. Quatro peças disponí
veis. Contatos 9131-1318

Vende-se - Computador Intel
550Mhz, HD de 20Gb, Grava
dora de CD, Impressora, Mou
se, Teclado, Internet, 128 de
memória. Com Elieo: 332-4462

Vende-se - Computador Intel
550 Mhz, BD de 20 Gb,
Gravadora de CD, Impressora,
Mouse, Teclado, Internet, 128

de memória. Elieo - 332-4462

Assistência Técnica em

Computadores, Atendimento a

domicilio. Buscamos e levamos
seu Computador, Upgrade de
Hardware e Sofware, Remoção
de Vírus, Formatação e

Reinstalação de seu Sistema

Operacional com Backup de
seus dados mais importantes.
Tratar cl Nelson - (47)3326355
ou 99033249

Vende-se - Computador penti
um 4,com hd 80gb, memoria
256mb, monitor 17"com nota

fiscal.e alguns outros

suprimentos pi informatica,
com preços reduzidos. Tratar cl
mareio - 3326083

Vende-se - ComputadorDuron
1.2, completo. R$ 950,00
Tratar cl Narciso - 47-3323531

Rodízio R$: 8,50
De 4º Feira a Domingo

DisR Pizza
332-4979
332-9776

Pizza Gigante
R$ 26,00 + Refri 2 Lt

Pizza Grande
R$: 19,00 + Refri 2 Lt

Entrega à DomicOio
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 19 (Em frente a Vineplast)

classificados

Admite
Indústria e Comércio

de Embalagens
Plásticas

Admite-se com urgência:
- Operador(a) de corte e solda
- Sacoleira

PRECISA-SE

Manicure e

pedicure.Tratar
cf Terezinha -

Telefone -

3326541

Ambos com experiência, salário compatível com a

função. Interessados comparecer no endereço:
BR-470, Km 44 n° 6799 - Belchior Baixo. ou pelo

telefone: 397-7940

�ndústrlla e Comércio d. PlástIcos

I -

I�EALCEI ETIQUETAS
I A qualidade que faz a diferença.

·1 Fone/Fax: 397-3299 / 397-2008
I
E-mail: realceetiquetas@terra.com.br

i Gaspar-SeI �.__ __ . __ '__._._. __ . .".' _ . . __ , , .. _ ..__ ._ _._ .. _._ _ .. _. __ ._._ _ _._ .. � _ __ __ " "v .. __ •••• • •••..... _. __,_�._ •• ,
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Contrata:
Atendente com Experiência
Oferece: Salário compatível

comissão nas vendas
Jornada de 6 horas.
Mais informações:

(47) 332-2677
Rua: Antilóquio Nunes Pires, 1233 Gaspar

Famácia
Ricofarma

Urgente - Compro mochila térmica para
entrega de lanches. Contato: 9916-3035

ALUGO SALA COMERCIAL

Situada no centro de Gaspar, em frente ao 1º. Juizado
Especial Arbitral de Santa Catarina, na galeria (parte

térrea) do Edifício Oscar Carlos Negromonte.

Mais informações pelo
telefone 9137-8790.

www.help.lof.

Mas que uma revenda ...
uma parceira

Venda de micro computadores, instalação
de redes e adsl, manutenção em geral.

moveis para escrftorlo, cabeamento estruturado
Help Inforinática - Rua: Sete de Setembro, ,1992 - Centro - 89012-400 - Blumenau - se

Interfone
Portão Eletrônico

Circuito Fechado de TV
Venda e.Loca ão de Alarmes

�@WLÃ\�� I
��(Ç@� @�,�[1�íJ�éQ)l:i\!Jll©LÁ\ I

Cursos I·Mecânico de Máquina de Costura,
Eletrônica, Instalação de Som, Alarme,

Dl e Mecânica Moto.

jIlJ:tJ[Q):Ü�ruJ[§ � ��TI@@® �
@�IJ:tJIXl[§ @ ��ruJ ©M�@ @�1fjI�

... ,. __ .. �®.@��_[��». �������� ,., 1

Ação do projeto de
revitalização do Hospital
de Gaspar. O apoio da
comunidade o construiu,
e agora irá melhorá-lo.

para reforma do telhado e dos jardins
do Hospital de Gaspar

Grupo Amigos
do Hospital

HOSPITAL DE
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ESTADO DE SANTA CATARINAlPODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar/l a Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/na, Sete de Setembro - Gaspar-SC.
Juíza Substituta: Nádia Inês Schmidt
Escrivão Judicial: Willian Spengler
EDITAL DE INTERDIÇÃO - ART. 1184, DO CPC

Espécie e Número do Processo: Interdição na 025.04.002446-0
Requerente: Elpídio da Silva

.

Interdito: FLÁVIO JOSÉ DA SILVA, portador do RG na 4.054.953 e CPF na 915.330.079-34,
com endereço à Rua Estrada Geral do Arraial, 1.850 - Arraial - Gaspar-SC
Doença Mental Diagnosticada: Deficiência Mental. Data da Sentença: 14/07/2005.
Curador Nomeado: ELPÍDIO DA SILVA, brasileiro, casado, aposentado, portador do RG na

283.302-6 e CPF na 246.672.009-44, residente na Av. das Comunidades, 409 - Gaspar-SC ..

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que,
neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e
nomeado o curador supra mencionado, o qual, aceitando a incumbência, prestou o devido com

promisso e está no exercício do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e

terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na

forma da lei.

Associação de moradores

Na última quarta-ferra (17/08), esta associação de moradores esteve reunida

com a comunidade de Bateias com os seguintes assuntos' discutidos e
. -

encaminhamentos:
1. Cobrar do prefeito a construção da nova escola do bairro. A existente está

com sua capacidade esgotada. Ficou decidido realizar reunião com o Adilson

Schimitt p/tratar do assunto em 14/09/05.
2. Discutir a constante falta de energia elétrica: Gerente da Celesc de Gaspar

não compareceu, alegou outros compromissos.
.

3. Cobrar da prefeitura/Denit a instalação de redutor de velocidade na Rod.

Ivo Silveira, na altura do entroncamento das ruas José Rangel, Gabriel Fortunato
Melato e Pedro Berti, que no último domingo teve mais um acidente com vítima

fataL
4. Cobrar da prefeitura a continuidade dos serviços de saneamento básico,

tem ainda muito esgoto correndo a céu aberto, e possível pavimentação de ruas.

5. Enviar documento ao Samae, cobrando situação do projeto de ampliação
da Estação de Tratamento de Água do Bateias, pois na última reunião daAMBA,
diretor do Samae deu prazo para resolver problema.

.

6. Encaminhar ofício a prefeitura solicitando instalação de lixeiras em vários

pontos de maior circulação no bairro. Sendo que se apresentava para o momento,
desde já agradecemos a publicação.

Atenciosamente,
Sônia Zucchi de Souza

Secretária
AMBA- Associação dos Moradores de Bateias

ESTADO DE SANTA CATAR.INA/PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar/! a Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro - Gaspar-SC
Juíza Substituta: Nádia Inês Schmidt

Escrivão Judicial: Willian Spengler
EDITAL DE INTERDIÇÃO - ART. 1184, DO CPC

Espécie e Número do Processo: Interdição/025.02.003809-!
Requerente: Maria Cleide Conceição da Silva
Interdita: Ana Lúcia Soares da Silva, portadora do CPF n° 986.494.789-49, RG n° 3.236.702-3, Registro de

Nascimento n° 1623, fls 193-F, livro A n° 002, com endereço à Rua Cid Pamplona, !53 - Gaspar-Se.

Doença Mental Diagnosticada: Deficiência Mental. Data da Sentença: 24/03/2005'
Curadora Nomeada: Maria Cleide Conceição da Silva, brasileira, divorciada, do lar, residente à Rua Cid Pamplona,
153 - Gaspar Mirim - Gaspar - SC, portadora do CPF n° 133.548.578-38 e RG n° 3/C 9.070.815.
Por intermédio do presente, os que virem' ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de

Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença final; sendo decretada a·medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeada a curadora supra mencionada, a qual,
aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume
e publicado na forma da lei.

.

Comarca de Gaspar, 19 de agosto de 2005.

.

PREFEITURA MUNICIPAL' DE GASPAR
Concorrência nO, 103/2005

OBJETO: prestação de serviços de publicidade, propaganda e marketing para adivulgação
dos atos do poder executivo e de campanhas institucionais ENTREGA DOS ENVELOPES:
contendo os documentos de habilitação e de propostas, até as 08:45 horas do dia 10/10/
2005. ABERTURA: Dia 10/10/2005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra
do Edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura
Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br

Gaspar(SC), em 24 de Agosto de 2005.
ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

Conversa com Jesus

.

Todos os dias durante nove dias, Orar:

"Oh, meu Jesus, em Vós deposito toda a minha confiança. Vós sabeis de tudo, meu
Pai. Sois o Senhor do Universo. Sois o Rei dos Reis; Vós que fizeste o paralítico andar,
o morto voltar a viver, o leproso sarar, fazei com que (pedir a graça). Vós que fistes

minhas angústias, bem sabeis de tudo. Divino amigo, como preciso alcançar ( pedir a
graça). Convosco, Mestre, me dá ânimo e alegria para viver. Só de Vós espero com fé
e confiança (pedir a graça com fé) Fazei, Divino Jesus, que antes de terminar esta

conversa que terei convosco durante nove dias, em alcançar esta graça, que peço com
fé (pedir a graça), como gratidão mando publicar mil orações para que outras pessoas

que precisam de Vós, aprendam a ter fé e confiança na Vossa misericórdia, ilumine os

meus passos, assim como o Sol ilumina todos os dias o amanhecer.
E testemunhe nosso diálogo, Jesus, tenho Confiança em Vós. Cada vez aumente.

minha fé. Amém.

Obrigada por tudo, Senhor."

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial N° 122/2005
OBJETO: prestação de serviços de jardineiro com fornecimento de materiais. ENTREGA
DOS ENVELOPES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de Preços, até
as 13:45 horas do dia 02/09/2005. ABERTURA: Dia 02/09/2005 às 14:00 horas. Os
interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no
Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br

Gaspar (SC), em 24 de Agosto de 2005.
ADILSON· LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

marmorana

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 4 anos e meio no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos.tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas e fachadas.
Tudo com ófirnó acabamento .

Beleza e Modernidade!

GRANIBLU

ii 332-5995/332-4672
Rua hrei Solano, ,1097 .. Gasparinho - Gaspar



Novos pólos de
. , .

glnastlca para
3aldade

Serão
abertos três novos núcleos da

ginástica para a Terceira Idade no

município, nos bairros Figueira,
Margem Esquerda e Sete de Setembro.

Hoje, oito núcleos estão em

funcionamento, atendendo a 330

pessoas, entre 30.e 80 anos.

A professora de Educação Física Ione
Maria Gentile, que leciona há 15 anos, e

atua na Fundação Municipal de Esportes
junto à terceira idade, explica que o

objetivo das aulas, que acontecem

semalmente, é trabalhar os movimentos
praticados nas atividades diárias dos
idosos.

Cada encontro é dividido em quatro
partes: alongamento, aquecimento geral,
exercícios commateriais e relaxamento.
Os benefícios, segundo a professora, são
muitos, "mas o equilíbrio físico, mental
e social são os mais importantes deles",
acrescenta. A atividade é levada a sério.
Para Helga Schrarnrn, de 56 anos, a aulas
de ginástica substituíram as sessões de

fisioterapia que faziam parte da sua

rotina há bastante tempo. "Nesses dois
anos que pratico a ginástica, minha saúde
melhorou significativamente, além da

disposição e vontade de encontrar os

amigos nas aulas", conta Helga, que se

Ronaldinho mantém
mistér-io sobre filho

A entrevista que Ronaldinho Gaúcho
daria na última terça-feira, dia 23, em
Barcelona, para confirmar ou não se é
mesmo o pai de ummenino de seis meses
foi adiada para outro dia desta semana,
ainda a ser determinado. O craque da

Seleção Brasileira está ocupa-do com

gravações de publicidade. A expectativa
é que Ronaldinho anuncie oficialmente

que é pai de João, que nasceu no último
dia 25 de fevereiro.

Ele seria filho do jogador com a

carioca Janaína Nattielle VianaMendes,
bailarina do Domingão do Faustão. O

nome seria uma homenagem a seu pai,
João Mo�eira, falecido no final dos anos
80. Janaína deu à luz na Clínica

Perinatal, em Laranjeiras, no Rio de
Janeiro.

Ela e o bebê são tratados com carinho

pela família de Ro-naldinho. Depois da

Copa das Confede-rações, circularam
todos pelo Rio de Janeiro e PortoAlegre.
Na capital gaú-cha, hospedaram-se na

residência da família do jogador e

jantaram algumas vezes no restaurante
Rio Carreiro. Segundo um garçom, Dona

Miguelina, a avó paterna, não cansou de
acarinhar o neto.

Mecânica

"Qualidade garante a preferência"
�",- ... eS "

r" oc;-O :(": �

:-·,(0((\ .

- Pneu Traseiro CG - R$ 60,00 colocado 1
Kit Relação - a partir de R$: 30,00 colocado]

, ; C?��?�.?..?..�.I � .. ��.: �.�gg .1
Serviço de Socorro Leva e Trás!

� 397-0779 / 9973-6860
Horário de Atendimento: 08:00 às 20:00 de Segunda a sexta-feira i

I
.
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inscreveu em dois núcleos, praticando as

aulas quatro vezes por semana.
Outra aluna do programa, Cecília

Bittellbrum, de 54 anos, conta que o

programa, criado há quatro anos, "foi a
melhor coisa que a prefeitura fez para

Bicicross
No dia 13 de agosto foi realizada

mais uma etapa do Campeonato
Catarinense de Bicicross na cidade de

Brusque.
Apesar da chuva durante aquela

semana que impediu os pilotos de

treinarem, o dia da competição estava

bastante ensolarado, com a pista em

perfeitas condições, mas ainda assim
vários pilotos tiveram quedas. A pista
é considerada de alto nível técnico.

ThiagoAndré Soares, que está com

um bom preparo fisíco e técnico,
participou de duas categorias
diferentes. Na Cruizer 17-24 ficou em

terceiro lugar e na Super 24 foi o grande
campeão.

Luciano Andriet também competiu
em duas categorias. Ele pedalou forte
e ficou como campeão na Cruizer 17-
24 e como vice-campeão na Super 24.

José Eduardo Reinert venceu as

classificatórias pela Boys -IS anos e

conquistou o troféu de primeiro lugar..

os idosos. Todos gostam muito e

dificilmente faltam às aulas.t'Atualmente
os encontros acontecem nos núcleos

Alvorada, Santa Terezinha, Bunge,,

Lagoa, Gasparinho Quadro, Belchior,
Bela Vista e Barracão.

Além de garantir o troféu de piloto com
100% de aproveitamento.

Hélio H. daSilva, foi campeão pela
categoria 30-35 anos.

Diogo Cecon, Boys 10 anos, que
no ano passado trouxe o troféu de
piloto com 100% de aproveitamento,
não conseguiu manter o título. Uma

queda o tirou do primeiro lugar.
.

Mesmo se sentindo indisposto, se

esforçou pedalando forte. Mas no

jiltimo paredão quando estava lado a

lado com o primeiro colocado caiu e

acabou em terceiro lugar.
Camila Cecon, Grils 13-14 anos,

pedalou bonito, mas devido a falta de
treino e resistêcnia fisíca ficou apenas
com o tercéiro lugar.

Rafael Dalabona, Boys 15 anos,

venceu as três classificatórias de ponta
a ponta, mas na final estava pedalando
muito entre os primeiros e numa

ultrapassagem foi jogado para fora da

pista ficando em 80 lugar.

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos, Bobinas
Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brancas e Coloridas, Sacos

Diversos e outros

Indústria e Comércio de

Embalagens Plásticas LIda Embalagens Usas e impressas
Novo Telefone Polietileno e Polipropileno (PP)
.(47) ••7-7087 e recicláveis em geral

Atendemos pedidos para confecção, mercados
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

� Rodovia BR 470 - n° 6799 - Km 44 - Belchi·or Alto



'lI''',lr
JORNAL METAS \ 19Esportes

DçÜs
loques _

- por Kleberson Luis Isensee
Poço
GrandeJeep Clube

Está tudo acertado e desta vez

Negretti disse que não falhará.

Acontece no próximo dia 11 de

setembro, domingo, na

Sociedade Canarinhos, o Show

de Freestyle Motocross da

Equipe do piloto Jorge
Negretti. A organização fica a

cargo do Jeep Clube Gaspar,
que realizará pela primeira vez

uma prova de Denioliõar.

lidera

No
último fim de semana, foram

conhecidos os campeões das

modalidades futsal, canastra," .

dominó, tênis de mesa e xadrez dos

Jogos Entre Bairros de Gaspar, que vêm
sendo disputados com muita animação
e competitividade pelos jogadores. Os
jogos, que acontecem em oito pólos
esportivos do- município, contam com a

participação de 436 inscritos.
Ainda estão em disputa as

modalidades voleibol e bocha, que

seguem até o próximo dia oito de
setembro. Até agora, a liderança da

pontuação pertence ao bairro Poço
Grande, com 177 pontos, mas o bairro

Gasparinho, que tem 173, vem logo atrás
travando uma disputa acirrada. Em
terceiro, está o bairro Coloninha, com
112 pontos e em quarto, o Santa

Terezinha, que possui 107.
Para a Diretora Presidente da

Fundação' Municipal de Esportes,

Competição promove a integração entre os bairros"
11 de Setembro

Se você ainda não conhece

"Demolicar", então prepare-se,
a prova é bem simples, pelo
menos oito malucos (todos do

Jeep Clube Gaspar) já
confirmaram que estarão em

uma esp-écie de arena em

formado circular chocando-se

com os seus veículos. Quem
conseguir bater melhor ou se

livrar melhor das pancadas e

terminar a p!ovar com o carro

funcionando ganha a prova!
Quem não conferiu vale a pena

agendar, e conhecer. Na semana

que vem traremos mais detalhes

da prova e dos carros que vão

participar.

Valdete Go11," o objetivo do programa é

integrar as comunidades, "para que além
do esp<?rte, as pessoas discutam também
outros temas de interesse dos seus

bairros, promovendo a cidadania". Outra

peculiaridade do evento, é que durante

as disputas, promove-se a aproximação
entre as comunidades.

Segundo o Professor de Educação
Física da FME, Rinaldo T. dos Santos,
no próximo ano os jogos serão realizados
em junho.

"Também pretendemos para a_
próxima edição estender o prazo de

inscrição e qualificar a divulgação com

as associações de moradores para que
nenhum interessado fique de fora", diz.

Confira os campeões

Canastra masculina
Sete de Setembro
Canastra Feminina
Santa Terezinha
Dominó

L�goa
Xadrez
Coloninha
Tênis de Mesa masculino

Gasparinho
Tênis de Mesa feminino

Poço Grande
Futsal

Gasparinho

Gaspar na feira de esportes radicais
Metropolitano
O time blumenauense empatou
fora de casa coptra o Juventus

de Jaraguá do Sul, o empate:
'apesar do adversário estar com

dois jogadores a menos, só veio
aos 44minutos do segundo
tempo. O "de novo" treinador

César Paulista prepara a equipe
para, no dia 29, enfrentar o

Marcílio Dias, as 20h30min, no
.

estádio do Sesi. O time ainda

p,ega na semana que vem o

Palmeiras em jogo amistoso no

dia IOde setembro.

De hoje até o próximo domingo, dia
28, Gaspar vai estar presente na

"Adventure Espôrt Fair", lima feira de

esportes' radicais que em Ibirapuera,
São Paulo. Em maio, durante a

realização da 4a Etapa do Campeonato
Interestadual de Parapente, o prefeito
Adilson Schmit, juntamente com o

Secretário de Indústria, .Comércio e

Turismo, Marcelo Xavier Schmitz, e

membros da diretoria do Clube de
.

Parapente do Vale, recebeu na sede do

Clube, o coordenador geral de
Desenvolvimento do Turismo no Sul do
Brasil (Prodetur), Guilberto Chaplin
Savedra. Na ocasião, em nome da

Secretaria Estadual da Cultura, Turismo
e Esporte, Savedrá convidou a

administração municipal para participar
do evento. Segundo o Secretário

Schmitz, Gaspar vai participar da feita
por tratar-se de um município com

grande potencial para a prática" de
esportes radicais.

(parapente), rappel; motocross, Jipe
cross e canoagem", explica o

Secretário. Alguns destes esportes têm
a cidade de Gaspar como sede de etapas
do circuito nacional. O município de

Gaspar se destaca, de acordo com o

secretário deTurismo pela boa iondição
climática que possui ao longo de todo
o ano para a prática desses esportes
radicais, "principal-mente quando o

assunto é vôo livre", esclarece. \'A

Europa, por exemplo, oferece bom

tempo para vôos durante apenas dois
meses no ano", compara. Por isso, o
município tem atraído tantos adeptos do
esporte.

.

Vôo livre
O presidente do Clube de Parapente,

Edson dos Santos, deve acompanhar o
Dir�tor de Turismo' do município,
Erasmo Luiz S. Neto, na' representação
do evento.' "Entre os esportes mais

praticados na cidade estão o vôo livre

.
.
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*Troca de óleo, filtros,
*'Lavação; lubrificação,

*Ducha grátis
. Fone:33Z�Oa18

.

Rua Dr. Ner�u Ramos, 1164·_ Colonin'ha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

.._---.:Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�_....
Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Men Terezinha Zibetti

ir (04) 332·1501
Rua Amoldo Schramm, n'' 33

Avenida dãs 'Comunidades - Centro - Gaspar+'

332-0033
Rua: Verea(fol'Augusto Beduschi, lIa)?7 - r t:{1I/lar,- Gaspar - se

:,' .' -: �_,._' ',OAIJ-SC4217 -'8766 e 11401 ;.' �'" ..



JORNAL METAS Esportes
--------------------------------------,--------�--------------�--�----------��-�=-

20

Rodada definiu classificados na Lance

A
penas dezesseis times

continuam na L�ce.A
última rodada

disputada no sábado, dia 20,
classificou osmelhores times da

competição para as oitavas de

final, que começam no próximo
sábado, dia 27, em quatro
diferentes campos. Além dos

dois primeiros, de cada um dos

seis grupos que disputaram a

rodada do ultimo sábado, os

quatro melhores terceiros

colocados pelo número de

pontos e pelomenor quantidade
de cartões vermelhos e

amarelos, respectivamente,
passaram para as oitavas de

final. Despediram-se da

competição a Lojas Mambell

Julis Calçados, que perdeu por
3 a I do time SenegallMotos
Neno (classificado); também
pelo grupo Z, o Becoonline/Joel
da Costa perdeu por 2 a O para
o Clube de Amigos Figueiral
Borracharia Marafon/

Estamparia do Barata/

Madeireira GM/Mercado
BrandtlBeira Rio Lanches, o

Rua: AnfIIóquIo Nunéo_. II" 2548 • Gaspar

Enovi E�tamparia/Parapente venceu por 3 a 1 o Churrascaria Raul'slTio Paulinho Lanches

vencedor da partida foi o

primeiro colocado no grupo Z,
pois venceu todos os jogos que
disputou nesta fase. 'Pelo grupo
W, despediu-se da competição
o KallarrarilNill Paleths, que
perdeu a terceira consecutiva,
desta vez para o Padaria
MonteiroMartins/Calhas União

que se classificou como o

terceiro melhor colocado. O

líder do grupo foi o Ciro/
Circuito Materiais Elétricos,
que venceu por I a O o segundo

.

colocado, Estamparia Bimo.

Pelo grupo X, Duda/CJ

Hidráulica/Botuverá Fios

empatou em I gol com o

Sango's Malhas/Creche
Recanto Feliz, ambos se

classificaram. Já o Servblu,
venceu por 2 a I o Elite/Coca

Pneus. O jogo classificou o

vencedor da partida e carimbou
a despedida do perdedor da
Lance 2005. No grupo Y, o time
Nz ServiçoslMat de Construção
Venturine/Mercado Reinert

venceu a terceira seguida, desta
vez contra o OCP, que perdeu o

jogo e a chance de continuar na

competição, no outro jogo do

grupo, o Madureira/Britagem
Gaspar venceu por 4 a 1 o

Amigos do Gaspar Grande/

Fernando Materiais de Constru

ção. O vencedor ficou em

segundo no grupo e o perdedor
fora da competição. No grupo
K, três times se classificaram.

Santo Antonio/Confecções
Avancini/LTA Têxtil marcou a

maior goleada da competição
deste ano. O placar final foi de
10 a 1 sobre o Independente,
que não teve uma despedida
muito bonita da competição. Já
o Enovi Estamparia/Parapente
venceu por 3 a 1 o Churrascaria

Raul'slTio Paulinho Lanches,
ambos 'estão classificados 0

vencedor por ser o segundo
colocado e o perdedor por ser o
melhor terceiro colocado da

competição. No grupo L, o CDA
Azulão ganhou de graça a

primeira colocação no grupo

depois de vencer time Entre

Amigos, que está fora da

competição. O FWG/Sup. São
José venceu por 3 a I o

Scorpions, que com três pontos
e nenhum cartão vermelho

classificou-se como o segundo
melhor terceiro colocado no

geral. No próximo sábado, os

jogos acontecem nos campos do

Floresta, Marcelo Poffo,
Sociedade 9 de Agosto e

Sociedade Gasparinho.

VíDEO PORTEIRO - Além de falar com quem toca a campainha, você vê
quem está chamando

ir 332-0774 I 8407-0392

�oS'tando no fUturO de Gaspar

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397·1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

.u taAmarela.com.br


